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Уважаемые читатели!
С этого года тираж газеты «Восточный округ» уве-
личен до 505 тыс. экземпляров. Теперь газета из-
даётся еженедельно и доставляется во все дома 
и квартиры жителей ВАО. Каждый номер должен 
быть распространён до среды. Если вы не получи-
ли газету, сообщите об этом в редакцию по теле-
фону (495) 681-4847, доб. 156, или по электрон-
ной почте pochta@newsvostok.ru

Есть вопросы по доставке газеты?
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ВАО с жителями состоятся 
17 декабря в 19.00             стр. 4
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Новогоднюю ёлку!Новогоднюю ёлку!

2020
декабрядекабря
с 11.00с 11.00

до 17.00до 17.00

Всегда всё свежее по заводской цене!

На празднике Вас ждут: Дед Мороз и Снегурочка,
диджей, аквагримёр, бесплатная сладкая вата.

Детям — подарки!

в течение дня при покупке продукции МПЗ «Вегус»
СКИДКА
СКИДКА

55%%

Фирменный магазинФирменный магазин
мясоперерабатывающего завода мясоперерабатывающего завода 

«Вегус» «Вегус» (ул. Мироновская, д. 33/23)(ул. Мироновская, д. 33/23)
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Надёжные Зубы По Специальным Ценам!
СТОМАТОЛОГИЯ 
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м. «Щёлковская», ул. Амурская, д. 44, к. 2 ДЕНТО-ЛЮКС.РФ

Запись по тел.: 8 (495) 462-01-03, 8-905-721-33-44

Цены для предъявителя купона:

Отбеливание Air Flow – 2500.......................900 р.  
Металлокерамика (Германия) – 2950.......2500 р.
Съёмный протез (отеч.) – 8500............... 6500 р.!!!
Пломба светового отверждения – от 800...500 р. Скидки действуют

до 15.01.2015
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Сергей Собянин 
поздравил ветеранов 
с 73-й годовщиной 
начала контрнаступления 
в Битве под Москвой

Сергей Собянин принял 
участие в торжественной 
встрече ветеранов Вели-
кой Отечественной войны, 
посвящённой 73-й годов-
щине Битвы под Москвой 
и Дню Героев Отечества.

— Поздравляю вас с дву-
мя замечательными празд-
никами — Днём начала 
контр наступления под Мо-
сквой и Днём Героев Отече-
ства! На фронтах Великой 
Отечественной войны совет-
ские войска одержали мно-
го побед, но особое место в 
этой героической летописи 
занимает Битва за Москву, 
от исхода которой, вы зна-
ете, зависело не только бу-
дущее Москвы, не только 
будущее страны, но и всего 
мира, — отметил мэр Мо-
сквы.

Подписано соглашение 
о сотрудничестве между 
Москвой и Удмуртской 
Республикой

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин и глава Удмуртской 
Республики Александр Со-
ловьёв подписали соглаше-
ние о торгово-экономиче-
ском, научно-техническом и 
культурном сотрудничестве.

Мэр Москвы cообщил, что 
сотрудничество будет разви-
ваться в таких сферах, как 
транспорт, здравоохране-
ние, образование, культура, 
туризм, промышленность. 

Именем Людмилы 
Швецовой назовут центр 
медико-социальной 
реабилитации инвалидов

Для увековечения памя-
ти Людмилы Швецовой, за-
нимавшей пост заместителя 
председателя Госдумы РФ, 
принято решение присво-
ить её имя Научно-практи-
ческому центру медико-со-
циальной реабилитации ин-
валидов.

— Людмила Ивановна 
оказала огромное влияние 
на формирование всей си-
стемы социальной защи-
ты Москвы и становление 
большого количества со-
циальных медицинских 
учреждений. Одно из таких 
учреждений — это Научно-
практический центр реаби-
литации инвалидов. — от-
метил Сергей Собянин.

КОРОТКО

М
эр Москвы Сер-
гей Собянин 
дал старт дви-
жению на но-
вой станции 

московского метро — «Тро-
парёво», которая стала 20-й 
станцией на Сокольниче-
ской линии. Постепенно 
«красную» ветку продле-
вают до Новой Москвы; 
следующие две станции, 
которые будут находиться 
уже на её территории, пла-

нируют открыть в первой 
половине 2015 года. 

— Мы открываем стан-
цию, которая облегчит 
ситуацию на «Юго-За-
падной» и в целом снизит 
нагрузку на Сокольниче-
скую линию. Надеюсь, что 
в 1-м полугодии запустим 
«Румянцево» и «Саларье-
во» и войдём на новую 
территорию, где уже соз-
даны десятки тысяч рабо-
чих мест. Самое главное — 

эта ветка возьмёт на себя 
большой поток людей, ко-
торые двигаются со сторо-
ны Московской области и 
отчасти Солнцева, Пере-
делкина и ТиНАО Мо-
сквы, — подчеркнул Сер-
гей Собянин.

Новой станцией смогут 
пользоваться более 200 
тысяч пассажиров в день. 
Входы и выходы распола-
гаются на обеих сторонах 
Ленинского проспекта, 

на Рузской улице и возле 
Тропарёвского лесопар-
ка. Строить «Тропарёво» 
начали в январе 2012 года.

Благодаря вводу новых 
станций метро улучшит-
ся ситуация на дорогах 
юго-западной части Мо-
сквы, в частности на про-
спекте Вернадского, Ле-
нинском проспекте, Ки-
евском шоссе и около ме-
тро «Юго-Западная».

Ольга ГЕНЕРАЛОВА 

Нагрузка на Сокольническую 
линию метро снизится
Сергей Собянин открыл новую станцию — «Тропарёво» 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин накануне Дня 
Героев Отечества, кото-
рый отмечается ежегод-
но 9 декабря, встретил-
ся с москвичами, удосто-
енными званиями Героя 
Советского Союза, Героя 
Российской Федерации и 
Героя Социалистическо-
го Труда.

— Организации Геро-
ев составляют костяк па-

триотической обществен-
ности. Мы гордимся вами 
и надеемся, что вы буде-
те по-прежнему отдавать 
свои силы и знания раз-
витию города и воспита-
нию подрастающего поко-
ления, — подчеркнул Сер-
гей Собянин.

В ходе встречи Сер-
гей Собянин поручил ре-
шить вопрос об установ-
ке бюстов космонавтов 

— дважды Героев Совет-
ского Союза, уроженцев 
города Москвы.

В настоящее время в 
Москве проживают 108 
Героев Советского Сою-
за, 195 Героев России, 173 
Героя Социалистическо-
го Труда, один Герой Тру-
да России, 20 полных ка-
валеров ордена Трудовой 
Славы.

Игорь СМИРНОВ 

Сергей Собянин поручил установить бюсты космонавтам — 
Героям Советского Союза

В 2015 году 
планируется 
открыть 
станции 
«Румянцево» 
и «Саларьево» 

Новую станцию строили 
без малого три года

День Героев Отечества традиционно 
отмечается 9 декабря
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Депутаты Госсовета Татарстана 
внесли на рассмотрение 
Государственной думы 
законопроект о сокращении 
числа выходных дней за счёт 
праздников. «Длительные 
праздники влияют на 
промышленное производство, 
которое ежегодно только за 
январь теряет порядка 10% 
выручки», — сообщают депутаты 
Татарстана. «Восточный округ» 
поинтересовался у жителей, 
нужно ли сократить количество 
выходных в новогодние 
праздники.

ВАШЕ МНЕНИЕ

 Екатерина Панфилова, 
оператор такси, Перово:
— У меня посменный гра-
фик, поэтому меня эти 
«длинные выходные» не ка-
саются. Но я вообще не счи-
таю, что это что-то плохое. 
Отпуск люди обычно берут 
летом и к концу года сильно 
устают, накапливается уста-
лость. Новогодние праздни-
ки как раз прекрасно помо-
гают отдохнуть и восстано-
вить силы.

 Татьяна Попова, продавец-
консультант, Гольяново:
— Когда я вижу количество ал-
коголя, которое жители заку-
пают на новогодние праздники, 
мне становится страшно. Ведь 
все две недели люди практиче-
ски только и делают, что пьют. 
Мне кажется, трёх-четырёх вы-
ходных вполне бы хватило. 

 Анна Лазарева, менеджер, 
Соколиная Гора:
— Конечно, отдыхать все любят, 

но я тоже считаю, что две недели 
выходных — это как-то слиш-
ком. Такое может позволить себе 
страна со стабильной экономи-
кой, а сейчас, во время санкций, 
когда валюта нестабильна, те-
рять две недели, когда ты лично 
и государство могли бы что-то 
заработать, — глупо.

 Мария Коновалова, врач-
стоматолог, Новокосино:
— В новогодние праздники пьют 
потому, что больше делать осо-

бо нечего: не все у нас любите-
ли зимнего отдыха. Поэтому я 
согласна, что выходные нужно 
сократить, а ещё можно пере-
нести их на майские праздники. 
Тогда как раз можно хорошо от-
дохнуть: или поехать куда-то за 
границу, или просто за город.

 Юлия Захарова, 
администратор спортклуба, 
Измайлово:
— Я рада, что люди могут 
отдохнуть целых две неде-

ли. Пьяницы будут всегда, им 
как раз, чтобы пить, празд-
ники не нужны: они это де-
лают каждый день. А сей-
час очень многие зимой ка-
таются на коньках, на лыжах. 
Это прекрасная возможность 
больше времени провести 
с семьёй. 

Алина ДЫХМАН

 
 

 

4 декабря в Измайловском пар-
ке прошёл митинг в честь 73-й го-
довщины начала контрнаступле-
ния Красной армии против фашист-
ских войск в Битве под Москвой. В 
память о павших солдатах ветера-

ны Восточного округа, депутаты, 
школьники и студенты возложили 
цветы к мемориалу на Площади Му-
жества в Измайловском парке куль-
туры и отдыха.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

На Площади Мужества 
прошёл митинг памяти

Нужно ли сократить количество выходных дней?

М
эр Москвы по-
сетил Россий-
ский научно-
практический 
центр физи-

ческой реабилитации 
детей-инвалидов (центр 
«Гросско») на Зелёном 
проспекте. 

Сергей Собянин отме-
тил, что в городе созда-
на большая система ока-
зания поддержки, меди-
цинской помощи, реа-
билитации инвалидов, 
в том числе детей-инва-
лидов. В этой програм-
ме работают тысячи лю-
дей. Но очень важно, что-
бы этим занималось не 
только государство, но и 

общественные организа-
ции, благотворительные 
фонды. 

Примером многолет-
него успешного партнёр-
ства частного сектора и 
городских служб в рабо-
те по реабилитации де-
тей-инвалидов является 
центр «Гросско».

Ранее центр занимал 
помещения общей пло-
щадью 333 кв. метра на 
улице Петровке, что не 

позволяло предоставлять 
услуги более чем 100 де-
тям в год.

В сентябре 2014 года он 
переехал в двухэтажное 
здание бывшего детско-
го сада общей площадью 
900 кв. метров, располо-
женное по адресу: Зелё-
ный просп., 42а.

В помещениях был 
проведён капитальный 
ремонт, закуплено совре-
менное реабилитацион-
ное оборудование, в том 
числе специализирован-
ные тренажёры, велоси-
педы, обустроена сенсор-
ная комната и другое.

При этом все расходы 
по ремонту и оснащению 
центра взял на себя «Банк 
Москвы», которому при-
надлежит здание.

Только с начала 2014 
года реабилитацию в 
центре «Гросско» прош-
ли 110 человек.

Сергей САВЕЛЬЕВ

На Зелёном проспекте 
заработал уникальный 
реабилитационный центр 

В Медовом 
переулке построят 
снежный городок

Большой снежный городок 
с горками, лабиринтом и кре-
постью предлагают построить 
жители района Соколиная Гора 
в одном из дворов в Медовом 
переулке.

Речь идёт о дворе жилых до-
мов 6, 8 и 12. Опрос на тему 
благоустройства территории 

проходил в проекте «Актив-
ный гражданин». 

В этом году местная управ-
ляющая компания предложи-
ла возвести снежную крепость 
или горку в Медовом переулке. 
Что именно построить, опреде-
лили жители района. На выбор 
было предложено несколько 
вариантов.

По результатам опроса 
18,5% жителей района про-
голосовали за ледяную горку, 
12% выбрали снежный лаби-
ринт, а 7,5% хотят, чтобы во 
дворе появилась снежная кре-
пость. Но большинство горо-
жан выбрали вариант строи-
тельства целого детского ком-
плекса из снега и льда с гор-
кой, крепостью и лабиринтом. 
Эту идею поддержали более 
61% респондентов. И лишь 1% 
опрошенных считают, что при-
думывать что-то специальное 
не нужно: детям лучше «про-
сто копошиться в снегу».

Все пожелания местных жи-
телей будут учтены в оконча-
тельном проекте благоустрой-
ства двора в Медовом пере-
улке. Возведение снежного 
городка начнётся, как толь-
ко установится благоприятная 
зимняя погода. 

Жители района Перово в 
опросе «Активного гражда-
нина» определили программу 
праздничных развлечений на 
время новогодних каникул.

Большинство голосов полу-
чило предложение провести в 
районе фестиваль «Снежная 
баба-2015». 

Сергей САВЕЛЬЕВ 

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

«Аммиачный» 
корпус 
Измайловской 
больницы 
снесут

Построенный несколь-
ко лет назад лабораторно-
диагностический центр Из-
майловской больницы будет 
снесён. Об этом сообщила 
начальник управления сани-
тарно-эпидемиологическо-
го надзора Комитета госу-
дарственного строительно-
го надзора г. Москвы Ната-
лия Киселёва.

Центр был построен, одна-
ко так и не был введён в экс-
плуатацию из-за выделения 
из стен здания аммиака.

— Нарушения комиссией 
были обнаружены при пер-
вой же проверке. Пребывание 
в этом здании опасно, лечить 
людей в нём нельзя, — рас-
сказала заместитель главного 
врача Измайловской больни-
цы Елена Петряйкина.

Специалисты долгое вре-
мя искали способы и техно-
логии, чтобы «выветрить» из 
стен аммиак, однако все уси-
лия оказались напрасными.

По словам Наталии Кисе-
лёвой, виновными в произо-
шедшем признали произво-
дителей бетона, а не строи-
телей.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Комиссию по делам 
несовершеннолетних и 
защите их прав Восточ-
ного административно-
го округа признали луч-
шей окружной комисси-
ей в 2014 году в Москве.

— В июне в округе 
состояли на учёте 532 
подростка, а в октябре 
эта цифра была сниже-

на до 450. Такое серьёз-
ное снижение — заслуга 
комиссии, депутатско-
го корпуса, управ райо-
нов, ОМВД и органов об-
разования, — сказал за-
меститель префекта ВАО 
Олег Пильщиков на опе-
ративном совещании в 
префектуре.

Алексей НИКИТИН

Жюри подвело итоги го-
родского конкурса «Инфор-
мируем из первых рук» за 
2014 год.

В номинации «Лучший 
интернет-ресурс печатного 
средства массовой инфор-
мации» отмечен интернет-
портал газеты «Восточный 
округ».

Корреспондент газеты 
«Восточный округ» Анна 
Пестерева признана золо-
тым пером конкурса, ей вру-
чён диплом за серию публи-
каций о жизни города на со-
циальную тематику.

Победителем в номинации 
«Лучшая фоторабота о жиз-
ни города» стала корреспон-
дент сайта префектуры ВАО 
Ольга Калинкина со снимком 
«Май. Испытание снегом».

Также городской комис-
сией были отмечены следу-
ющие фотоработы: «Юные 
артисты из старшей группы 
детского сада» (автор  Ма-
рия Бузова, газета «Бого-
родские ведомости»), «Про-
щание Славянки» (автор  Га-
лина Тинькова, газета «Из-
майлово»). 

Алексей НИКИТИН

Комиссия ВАО по делам 
несовершеннолетних и защите 
их прав признана лучшей в Москве 

Журналисты «Восточного округа» 
получили пять наград 
на городском конкурсе

В помещениях был проведён 
капитальный ремонт, закуплено 
современное реабилитационное 
оборудование
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М
ногие жители на-
шего округа жа-
луются на то, что 
во дворах и подъ-
ездах очень темно. 

В ноябре на портал «Наш го-
род» поступило 86 сообщений 
о неисправных фонарях.

То потухнет, то погаснет
«Идёшь дворами, того и 

гляди наткнёшься на что-
нибудь», — сообщает Еле-
на Амелькина с Байкальской 
улицы. На Мироновской, 46, 
корп. 12, вырван плафон. На 
1-й Владимирской, 8, фонарь 
всё время мигает. В полови-
не восьмого утра на 2-й Пуга-
чёвской, 4, корп. 2, горят лишь 
два фонаря у самых подъездов, 
остальной двор тонет во мгле: 
фонари, установленные там, 
работают лишь вечером. По-
чему их включают так поздно, 
а гасят так рано?

Диспетчер имеет право 
скорректировать график

Свет на проблему пролили 
в ГУП «Моссвет».

— По утрам уличные фона-
ри выключаются, а по вечерам 
включаются по единому гра-
фику, он составляется сразу на 
целый год, — пояснила пресс-
секретарь ГУП «Моссвет» Ма-
рия Савваитова. — График ос-
нован на среднестатистиче-
ских данных продолжитель-
ности светового времени суток 
и утверждён Правительством 
Москвы.

К примеру, в самые тёмные 
дни в году — 22-25 декабря — 
фонари по графику надо бу-
дет выключить в 8.36, вклю-
чить — в 16.13.

Диспетчер ориентируется не 
только на график, но и на по-
казания люксометра — прибо-
ра, фиксирующего уровень ос-
вещённости. Утром электри-
чество гаснет, когда его пока-
зания начинают превышать 

20 люксов (можно читать), а 
включаются вечером, когда 
они опускаются ниже 10 люк-
сов (глубокие сумерки). 

— Прежде чем кликнуть по 
иконке «пуск», смотрю в окно: 
если день очень пасмурный, 
можно посветить ещё какое-то 
время, но не больше 15 минут, 
— говорит диспетчер участка 
№3, обслуживающего Вешня-
ки, Перово и Новогиреево.

Стрельба по фонарям
Причин того, почему не го-

рят фонари, несколько.
— Фонарный столб только 

на вид такой прочный, на са-
мом деле достаточно его тол-
кнуть  мусоровозу или фур-
гону, который привёз мебель, 
и возникает повреждение, — 
объяснили в производствен-
но-техническом отделе компа-
нии «Светосервис». — Контак-
ты внутри бетонного корпуса 

рвутся, иногда даже плафон 
может отвалиться. 

Работа фонаря в режиме «то 
потухнет, то погаснет» — при-
знак того, что светильник со-
бран с нарушениями или ком-
плектующие плохого каче-
ства, надо их менять.

В парках и на бульварах 
фонари иной раз становятся 
жертвой вандализма: в них це-
лятся из пневматического ору-
жия. По свидетельству монтё-
ров, бывают и кражи: уличный 
плафон может пригодиться, к 
примеру, в гаражном коопера-
тиве по соседству, на парковке, 
на загородном участке.

Фонарь на баланс не принят 
В ВАО есть дворы, по пово-

ду которых диспетчер заявку 
не примет. 

— Рядом с нашим домом фо-
нари не горят уже несколь-
ко лет, во дворе очень темно, 
— сообщает Светлана Макси-
менкова из дома 31, корп. 2, на 
Никитинской. — Обращались 
в ГУП «Моссвет», нам ответи-
ли, что этот адрес не передан им 
на баланс.

— Такое бывает, как прави-
ло, с новыми домами: строите-
ли дом сдали, а заниматься ос-
вещением им уже не хочется, — 
подтвердили в ГУП «Моссвет». 
— В этом случае управляющая 
компания должна найти стро-
ителей, выставить им иск и по-
требовать подготовить все доку-
менты, необходимые для того, 
чтобы объект был передан на 
баланс и начал обслуживаться. 

Составлен список 
«тёмных» адресов

На основе обращений жи-
телей, которые поступали 
в течение года, префектура 
ВАО составила список дво-
ров и проездов, где требуется 
дополнительное освещение.

— Все адреса мы передали в 
город, — сообщили в управ-
лении ЖКХ и благоустрой-
ства префектуры ВАО.

— На устранение неисправ-
ностей во дворах по регла-
менту даётся пять дней, на 
дорогах районного и окруж-
ного значения — один-два 
дня, — пояснили в диспет-
черской на улице Ибраги-
мова. 

Марина МАКЕЕВА

ОТДЕЛЕНИЕ ГУП 
«СВЕТОСЕРВИС» ВАО: 
(495) 632-2671, 8-916-909-8315

ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

Богородское
В помещении ГБОУ СОШ №1349 (ул. Бойцо-

вая, 25) по темам: 1. «О подготовке к проведе-
нию мероприятий по празднованию встречи Но-
вого года и Рождества Христова на территории 
района». 2. «Отчёт перед населением председа-
теля совета ОПОП района Богородское и началь-
ника ОМВД по вопросам профилактики правона-
рушений в жилом секторе по итогам 2014 года».

Вешняки
В помещении управы района (ул. Вешняковская, 

9, корп. 2) по теме «Об организации зимнего от-
дыха на территории района».

Восточное Измайлово
В помещении школы №351 (13-я Парковая, 18а) 

по теме «О выполнении программы комплексного 
развития района».

Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Акулово» (пос. Аку-

лово, 25) по теме «О подготовке к проведению ме-
роприятий по празднованию встречи Нового года 
и Рождества Христова на территории района».

Гольяново
В помещении управы района (ул. Курганская, 

8) по темам: 1. «О подготовке к проведению ме-
роприятий по празднованию встречи Нового года 
и Рождества Христова на территории района». 2. 
«Отчёт перед населением начальника штаба народ-
ной дружины, председателя совета ОПОП и участ-
ковых уполномоченных полиции района Гольяно-
во по вопросам профилактики в жилом секторе 
за IV квартал 2014 года».

Ивановское
В помещении управы района (ул. Саянская, 18) 

по темам: 1. «О подготовке к проведению меропри-
ятий по празднованию встречи Нового года и Рож-
дества Христова на территории района». 2. «Об ор-
ганизации зимнего отдыха на территории района».

Измайлово
В помещении ГБУ «Центр культуры и спорта 

«Измайлово» (5-я Парковая, 10) по темам: 1. «О под-
готовке к проведению мероприятий по празднова-
нию встречи Нового года и Рождества Христова на 
территории района». 2. «Об организации зимне-
го отдыха». 3. «Отчёт перед населением участко-
вых уполномоченных полиции, председателя со-
вета ОПОП района Измайлово, начальника штаба 
ДНД района Измайлово».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ ЦО №1443 (ул. Руднёвка, 

10) по теме «Об индустрии зимнего отдыха на тер-
ритории района».

Метрогородок
В помещении ГБОУ «Лицей №1795 «Лосино-

островский» (Открытое ш., 23а) по теме «Об ито-
гах выполнения Программы комплексного разви-
тия района Метрогородок в 2014 году».

Новогиреево
В помещении управы района (Зелёный просп., 

20) по темам: 1. «Об организации зимнего отдыха 
на территории района». 2. «О подготовке к прове-
дению мероприятий по празднованию встречи Но-
вого года и Рождества Христова».

Новокосино
В помещении ГБУ СОШ №1924 (ул. Новокосин-

ская, 13б) по темам: 1. «О подготовке к проведе-
нию мероприятий по празднованию встречи Но-
вого года и Рождества Христова на территории 
района». 2. «Об организации зимнего отдыха на 
территории района». 

Перово
В помещении ГБОУ СОШ №782 (ул. Плющева, 

13а) по темам: 1. «Об организации зимнего отдыха 
и подготовке к празднованию Нового, 2015 года и 
Рождества Христова в районе Перово». 2. «Об ох-
ране общественного порядка и обеспечении обще-
ственной безопасности (профилактика правонару-
шений в жилом секторе) на территории района». 3. 
«О результатах деятельности ОПОП за 2014 год».

Преображенское
В помещении библиотеки им. Шолохова (ул. 

Халтуринская, 18) по темам: 1. «О подготовке к 
проведению мероприятий по празднованию встре-
чи Нового года и Рождества Христова на террито-
рии района». 2. «Отчёт перед населением предсе-
дателя совета ОПОП и участковых уполномочен-
ных полиции района Преображенское по вопро-
сам профилактики в жилом секторе за IV квартал 
2014 года».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №1268 (ул. 11-я Пар-

ковая, 50) по темам: 1. «Об организации зимнего 
отдыха жителей и подготовке к проведению ме-
роприятий по празднованию Нового года и Рож-
дества Христова на территории района». 2. «От-
чёт участковых уполномоченных полиции и пред-
седателя совета ОПОП района Северное Измайло-
во по вопросу профилактики правонарушений в 
жилом секторе».

Соколиная Гора
В помещении ГБОУ СОШ №1947 (ул. Щерба-

ковская, 36а) по темам: 1. «О выполнении Про-
граммы комплексного развития района Соколи-
ная Гора». 2. «Отчёт об итогах работы управы рай-
она за 2014 год».

Сокольники
В помещении управы района (ул. Стромынка, 

3) по темам: 1. «О выполнении Программы ком-
плексного развития района Сокольники». 2. «О рабо-
те с льготными категориями граждан (во взаимодей-
ствии с органами социальной защиты населения)».

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов 
ВАО с населением состоятся 
17 декабря 2014 года в 19.00

 Если день очень 
пасмурный, 
диспетчер может 
«добавить» света 
ещё минут на 15

С 1 ноября выросли тарифы 
на услуги ЖКХ, и, как бывает 
в этом случае, установлен но-
вый уровень максимального 
дохода московской семьи, ко-
торый даёт право на оформле-
ние жилищной субсидии. При 
этом «потолок» для собствен-
ников и нанимателей жилья 
различается — такой поря-
док был введён ещё в начале 
января.

По закону помощь от госу-
дарства положена гражданам 
РФ, Республики Беларусь и 
Кыргызской Республики, 
если они имеют постоянную 
регистрацию в Москве. Если 
общий доход семьи — зарпла-
ты, пособия, пенсии и прочие 
поступления — не превыша-
ет цифр, указанных в табли-
це, можно смело собирать до-
кументы для получения суб-
сидии. В районный отдел жи-
лищных субсидий нужно 
представить паспорта, доку-

менты на жильё, номер бан-
ковского счёта, справки о до-
ходах всех членов семьи. Впро-
чем, набор документов в каж-
дом случае может несколько 
различаться, поэтому пред-
варительно лучше уточнить 
его по телефону или на сайте 
ГЦЖС. Повторять процедуру 
придётся каждые полгода.

Тот, кто успеет обра-
титься за субсидией до 
15-го числа, получит её в том 
же месяце. Размер «подспо-
рья» будет зависеть от площади 
квартиры, тарифов на ЖКУ и 
доли, которую занимают рас-
ходы на «коммуналку» в вашем 
бюджете. Сумма в ежемесяч-
ной квитанции при этом не из-
менится, просто часть её по-
сле оплаты вернут на счёт соб-
ственника или нанимателя.

Кстати, если у семьи име-
ется задолженность по кварт-
плате, в оформлении субси-
дии откажут. А тем, кто до-

пустит неуплату в период её 
действия, перестанут перечис-
лять деньги спустя два месяца. 

Как сообщили в Городском 
центре жилищных субсидий, на 
1 ноября 2014 года жилищные 
субсидии в Восточном окру-

ге получают более 82,5 тысячи 
семей. Подавляющее большин-
ство из них — пенсионеры. Наи-
большее число получателей суб-
сидии живёт в Гольянове, а наи-
меньшее — в Восточном. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Величина максимального совокупного дохода семьи, 
дающего право на получение субсидии, 

с 1 ноября 2014 года 

Состав 
семьи 
(чел.)

Для пользователей жилых помещений 
государственного и муниципального 

фондов, нанимателей по договорам найма, 
членов ЖК и ЖСК

Для собствен-
ников жилого 
помещения

1 29 533,30 28 662,10
2 47 075,20 45 966,40
3 66 291,60 64 866,00
4 88 388,80 86 488,00
5 110 486,00 108 110,00
6 132 583,20 129 732,00
7 154 680,40 151 354,00
8 176 777,60 172 976,00
9 198 874,80 194 598,00
10 220 972,00 216 220,00

Кому город поможет заплатить за квартиру 

Тёмные аллеи
Корреспондент «ВО» выяснил, почему в подъездах и во дворах округа 
не горят фонари
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Во дворе или в подъезде
Если вы заметили, что ваш двор плохо убирают, дет-

ская или спортивная площадка находится в неудовлетво-
рительном состоянии, ямы на тротуаре, плохо содержит-
ся газон, на контейнерной площадке мусор или у дома 
годами стоит брошенный ржавый автомобиль, необходи-
мо обращаться в районную диспетчерскую службу.

Туда же нужно звонить с жалобами на проблемы с 
подъездом: плохую уборку, неисправный мусоропро-
вод, неисправное освещение, сломанный лифт, повреж-
дённую лестницу, разбитые окна и прочие неполадки.

• Богородское, тел. (499) 162-3070 
• Вешняки,  тел. (495) 770-0936
• Восточное Измайлово, тел. (499) 461-0435
• Восточный,  тел. (499) 780-6130
• Гольяново,  тел. (495) 467-0344
• Ивановское,  тел. (495) 918-9858
• Измайлово,  тел. (499) 166-6687
• Косино-Ухтомский,  тел. (499) 721-1812
• Метрогородок,  тел. (499) 167-0412
• Новогиреево,  тел. (495) 301-7117
• Новокосино,  тел. (495) 701-5460
• Перово,  тел. (495) 304-2463
• Преображенское,  тел. (499) 162-2366
• Северное Измайлово,  тел. (499) 464-1685
• Соколиная Гора,  тел. (495) 603-9165
• Сокольники,  тел. (499) 269-5911
Центральная диспет черская служба ВАО, 
тел.: (499) 161-6140, (499) 161-9541

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ

Районные диспетчерские 
службы

М
осгордума ут-
вердила в тре-
тьем чтении 
поп равк и в 
закон о налоге 

на недвижимость. Доку-
мент вступит в силу в 2015 
году, однако первые пла-
тежи по нему придутся на 
вторую половину 2016-го. 
Налог станет выше, сей-
час уже можно примерно 
рассчитать, на сколько. 

Основа — 
рыночная цена

Новый на лог будет 
определяться на основе 
кадастровой стоимости 
недвижимого имуще-
ства, которая приближе-
на к рыночной. Сейчас, 
напомним, расчёт бази-
руется на стоимости по 
БТИ. Ставка налога бу-
дет колебаться от 0,1 до 
0,3% и будет зависеть от 
стоимости недвижимо-
сти: чем дороже кварти-
ра, дача, дом и т.д., тем 
выше налог, и наоборот.

Новый порядок преду-
сматривает вычеты. В 
квартирах налогом не 
облагаются 20 кв. ме-
тров, в комнатах — 10, в 
домах — 50.

Правительство Мо-
сквы заранее предупре-
дило, что все льготы по 
налогу на недвижимое 
и м у щест во, которые 
действовали до приня-
тия поправок, остают-
ся в силе. Так что льгот-
ник и (пенсионеры в 
том числе) от него, как 
и раньше, освобождают-
ся. Правда, если у льгот-
ника две дачи, за одну 
из них заплатить на-
лог придётся. За какую 
именно, человек вправе 
выбрать сам. 

Когда горожане полу-
чат в 2016 году платёж-
ки, они обнаружат, что 
налог вырос не сильно. 
Это потому, что налог 
будет расти постепенно 
— в течение пяти лет, 
на 20% каждый год. Вы-
плачивать полную сум-
му придётся в 2020 году.

Налоговый 
калькулятор в помощь 

Как уже сегодня узнать 
сумму будущего налога? 
Это можно сделать с по-
мощью карты, опублико-
ванной на сайте Росрее-
стра. Следует ввести в 
окошко кадастровый но-
мер недвижимого имуще-
ства (его можно узнать на 
сайте Росреестра с помо-
щью условного номера, 
указанного в свидетель-
стве о праве собствен-
ности). Карта покажет 
кадастровую стоимость 
квартиры. Исходя из это-
го, можно рассчитать на-
лог, умножив стоимость 
одного кв. метра на ко-
личество «квадратов» за 
минусом вычета.

Есть ещё один путь. На 
сайте столичного Депар-

тамента экономической 
политики и развития 
недавно была размещена 
специальная программа 
— налоговый калькуля-
тор. Калькулятор сам вы-
числит налог, если ука-
зать кадастровый номер 
своего жилья либо адрес. 
Пока программа работает 
в тестовом режиме, поэ-
тому случаются сбои. 

Тем не менее, восполь-
зовавшись ею, мы рас-
считали новый налог для 
двух квартир — в рай-
онах Ивановское и Бо-
городское. Получилось, 
что для владельца трёш-
ки площадью 54 кв. метра 
в Ивановском налог вы-
растет с 200 рублей при-
мерно до 1170. Для хозя-
ина двушки в кирпичной 
12-этажке площадью  62 
«квадрата» в Богородском 
рост платежа будет более 
ощутим: он заплатит в 
2020 году 4200 руб лей вме-
сто нынешних 480. 

Отчего такая разница? 
Как раз оттого, что ка-

дастровая цена прибли-
жена к рыночной. А зна-
чит, учитывается всё: и 
характеристика здания, 
и год постройки, и бли-
зость к метро… Для при-
мера: дом в Богородском 
кирпичный, довольно 
новый, 1983 года, вы-
строен по индивидуаль-
ному проекту, а дом в 
Ивановском — хрущёв-
ка 1962 года постройки. 

В МФЦ подскажут 

При расчёте налога с по-
мощью калькулятора горо-
жанин может столкнуться 
с проблемой. Например, 
корреспондент «ВО» ре-
шил с помощью этой про-
граммы узнать будущий 
налог на свою квартиру, 
вписал название улицы, 
номера дома и квартиры, 
но калькулятор адрес не 
опознал. Сделать расчёт 
таким образом не удалось. 
Специалист горячей линии 
Департамента экономиче-
ской политики и развития 

г. Москвы объяснил, что, 
возможно, кадастровая 
оценка дома не проведена 
или проведена, но данные 
не внесены в базу Росрее-
стра. 

Наверняка в подобную 
ситуацию попадут многие 
горожане. Что им делать? 
Попытаться определить на-
лог по кадастровой стоимо-
сти. Если и это не сработа-
ет, то справку о кадастровой 
стоимости квартиры мож-
но получить в любом МФЦ 
столицы, она выдаётся бес-
платно. 

Жаннат ИДРИСОВА,
Татьяна ЩЕРБАКОВА

Льготники 
платить налог 
не будут

САЙТ РОСРЕЕСТРА: 
maps.rosreestr.ru/PortalOnline/

Налоговый калькулятор 
на сайте Департамента эконо-
мической политики и развития: 
depr.mos.ru/napravleniya_
deyatelnosti/1402528/ 
Единый кол-центр МФЦ Москвы: 
(495) 587-8888
Горячая линия Департамента эко-
номической политики и развития: 
(495) 620-2000, доб. 19450
Справочная Росреестра: 
8-800-100-3434

i

Зри в кадастр!
Как вычислить новый налог на квартиру 

В этом году 
отремонтировано 
499 квартир 
ветеранов

Завершена плановая рабо-
та по ремонту квартир вете-
ранов Великой Отечествен-
ной войны. В 2014 году пер-
воначальные планы по ре-
монту ветеранских квартир 
были скорректированы в 
сторону увеличения, в ито-
ге удалось отремонтиро-
вать 499 квартир, сообщил 
на оперативном совещании 
в префектуре заместитель 
префекта Олег Пильщиков. 
Плановое задание на 2015 
год — ремонт 152 квартир. 
Все работы необходимо за-
вершить до 9 мая 2015 года.

Алексей НИКИТИН

Cтань
     собой

NEWSVOSTOK.RU
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КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ
Кто за что отвечает
В ГБУ «Жилищник» звоните по вопросам:
• управления многоквартирными домами;
• содержания и ремонта домов;
• содержания и благоустройства дворов;
• содержания и благоустройства газонов и цветников, 
 прилегающих к проезжей части;

• работы диспетчерских.

В ГКУ «Инженерная служба» района звоните по вопросам:
• благоустройства дворовых территорий;
• содержания и ремонта общедомового оборудования для мало-
  мобильных групп граждан (подъёмные платформы, пандусы); 
• работы диспетчерских;
• получения бюджетных средств и их направления подрядным ор-
ганизациям на работы по содержанию и ремонту жилого фонда;

• ведения архива технической документации многоквартирных домов;
• представления интересов города Москвы как собственника жи-
лых и нежилых помещений в многоквартирных домах.

ГКУ ИС и ГБУ «Жилищник» районов ВАО
• ГБУ «Жилищник рай-

она Богородское» — 
(499) 160-1634

• ГКУ «ИС района 
Вешняки» — 
(499) 786-3295

• ГКУ «ИС района Вос-
точное Измайлово» 
— (495) 645-8639

• ГБУ «Жилищник 
района Восточный» 
— (499) 780-6770

• ГБУ «Жилищник 
района Гольяново» — 
(495) 469-8281

• ГКУ «ИС района 
Измайлово» — 
(499) 367-1125

• ГКУ «ИС района Ива-
новское» — 
(495) 307-8491

• ГБУ «Жилищник 
района Косино-
Ухтомский» — 
(499) 721-8980

• ГКУ «ИС района 
Метрогородок» — 
(499) 167-1031

• ГКУ «ИС района 
Новогиреево» — 
(499) 785-6653

• ГБУ «Жилищник рай-
она Новокосино» — 
(495) 701-0735

• ГКУ «ИС района 
Перово» — 
(495) 305-2945

• ГКУ «ИС района 
Преображенское» — 
(499) 785-5580

• ГКУ «ИС района 
Северное 
Измайлово» — 
(499) 463-4014

• ГКУ «ИС района 
Соколиная Гора» — 
(499) 166-7617

• ГКУ «ИС района 
Сокольники» — 
(499) 603-0953

Если вы не дозвонились в ГКУ ИС или полученный ответ  вас не устроил, 
сообщите об этом в диспетчерскую службу своего района

Уважаемые налогоплатель-
щики! Инспекция ФНС России 
№18 по г. Москве в соответ-
ствии с подпунктом 4 пункта 1 
статьи 32 Налогового кодекса 
Российской Федерации (далее 
— Кодекс) информирует о вне-
сении изменений в Кодекс, свя-
занных с декларированием НДС, 
начиная с отчётности за I квартал 
2015 года.

Начиная с налогового периода 
за I квартал 2015 года на основа-
нии пункта 5.1 статьи 174 Кодек-

са (в редакции Федерального за-
кона от 28.06.2013 г. №134-ФЗ) 
в налоговую декларацию по НДС 
включаются сведения, указанные 
в книге покупок и книге продаж. 
При осуществлении посредниче-
ской деятельности в налоговую 
декларацию по НДС включают-
ся сведения, указанные в журна-
ле учёта полученных и выставлен-
ных счетов-фактур, в отношении 
указанной деятельности.

Приказом ФНС России от 
29.10.2014 г. №ММВ-7-3/558@ 

утверждены форма налоговой 
декларации по НДС, порядок её 
заполнения и формат представ-
ления в электронной форме. В 
настоящее время приказ прохо-
дит государственную регистра-
цию в Минюсте России. 

В новой форме налоговой де-
кларации по НДС предусмотре-
ны разделы, содержащие сведе-
ния из книг покупок, книг про-
даж, журналов учёта полученных 
и выставленных счетов-фактур 
(далее также — расширенная 

налоговая декларация по НДС).
В соответствии с пунктом 3 

статьи 80 и пунктом 5 статьи 174 
Кодекса налоговая декларация 
по НДС должна представлять-
ся в электронной форме по те-
лекоммуникационным каналам 
связи (далее — ТКС) через опе-
ратора электронного докумен-
тооборота. 

Информация ИФНС №18 
по г. Москве 

Полная информация на сайте 
www.vao.mos.ru

Изменения в декларировании НДС 
начиная с отчётности за I квартал 2015 года ОФИЦИАЛЬНО

Законопослушные 
богородцы

Захожу на рынок рядом с 
метро «Бульвар Рокоссов-
ского», расположенный на 
территории ТЦ. Прогули-
ваясь по рядам, вижу сра-
зу несколько палаток, в 
которых красуются ёлки, 
игрушки и гирлянды. Ка-
залось бы, здесь же могут 
быть и фейерверки, но на 
витрине их не видно. Для 
верности уточняю, ответ 
отрицательный: пиротех-
ники нет. Иду в другую 
часть рынка среди про-
дуктов нахожу ещё одну 
палатку с новогодними 
товарами, выложенными 
на столик перед палаткой.

— Вам что-нибудь под-
сказать? — показывается 
из-за дверки продавец.

— А фейерверки или пе-
тарды у вас есть? — спра-
шиваю я.

— Нет, их же здесь нель-
зя продавать, — слышу в 
ответ.

Здесь я не смогла най-
ти даже детских хлопушек 
и бенгальских огней. Всё 
верно: продажа пиротех-
ники на рынках запреще-
на, а если вы её найдёте, 
будьте осторожны, впол-
не вероятно, что храни-
лась она неправильно и 
в любой момент может 
взорва ться.

Пиротехнический 
супермаркет: 
бери что хочешь

Следующая моя останов-
ка — в специализирован-
ном магазине по продаже 
фейерверков на Большой 
Черкизовской. Кажется, 
здесь есть всё, чтобы класс-
но встретить Новый год: от 
детских хлопушек за 30 ру-
блей до огромных устано-
вок для эффектного шоу, 
цена которых под 40 тыс.

Названия всех товаров 
и инструкции на русском 
языке, можно без труда 
прочитать советы по экс-
плуатации и посмотреть 
срок годности. Спраши-
ваю у продавца, все ли 
инструкции на русском, 
а то с иностранным язы-
ком будет сложно разо-
браться.

— Да, конечно. И вся 
продукция у нас серти-
фицирована, могу пока-
зать вам сертификаты, 
если пожелаете, — отве-
чает вежливый продавец.

Прочитать инструкцию 
в этом магазине я могу без 
труда, но также без тру-
да я могу и взять в руки 
или уронить технику, а 
по правилам безопасно-
сти хранение пиротехни-
ки на витрине должно ис-
ключать любые действия 
покупателей, кроме визу-
ального осмотра.

Без петард, 
но с бенгальскими 
огнями

Заглядываю в торговый 
ряд в Соколиной Горе не-
далеко от метро «Семё-
новская». Среди курток, 
шапок и шарфов нахожу 
палатку с новогодними 
сувенирами. На прилавке 

вижу маленькие бенгаль-
ские огни, стоят недоро-
го — 30 рублей, однако 
инструкции на русском 
языке на упаковке нет, 
только на украинском. 
Вот и догадывайся, что 
запрещается и как свечу 
затушить при необходи-
мости.

Спрашиваю у продав-
ца, есть ли фейерверки с 
петардами.

— Нет, — слышу в от-
вет.

Захожу в большой тор-
говый центр здесь же, на 
«Семёновской», но даже 
детской хлопушки в па-
латках на этажах мне 
найти не удалось.

Преображенский 
рынок с огнями 
и хлопушками

Наконец, захожу на Пре-
ображенский рынок. Сразу 
же вижу несколько палаток 
с новогодними игрушками 
и гирляндами. На витрине 
виднеются бенгальские 
огни и детские хлопушки. 
В соседней палатке нахожу 
уже более внушительные 
огни, для использования 
на открытых простран-
ствах. Читаю: инструкция 
на русском. Всё понятно, 
но меня смущает, что они  
выставлены на столиках 
на открытом воздухе пря-
мо на улице и вполне могут 
отсыреть.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

За фейерверками — 
только в магазин
Соблюдают ли в округе правила торговли новогодней пиротехникой

На 
«Семёновской» 
дешёвые 
бенгальские 
огни, однако 
инструкция 
к ним — только 
на украинском

МЧС и полиция 
проверяют 
точки продажи 
пиротехники

В нашем округе — восемь 
официальных магазинов, где 
разрешено торговать петар-
дами и фейерверками. С де-
кабря полиция совместно с 
представителями Госпож-
надзора проводит проверки 
всех точек, где продаётся но-
вогодняя пиротехника.

— На днях мы провери-
ли пять торговых точек: две 
— в районе Сокольники, две 
— в Северном Измайлове и 
одну — в Вешняках, — рас-
сказал «ВО» заместитель на-
чальника отдела Управления 
по надзорной деятельности 
Раис Абдуллин. — Наруше-
ний, связанных с сертифика-
цией товара, мы не обнару-
жили. Но чем ближе к Новому 
году, тем больше появляется 
палаток, которые торгуют не-
лицензионной продукцией. К 
сожалению, люди не всегда 
задумываются о том, что по-
купать такие петарды и фей-
ерверки нельзя — об этом го-
ворит печальная статистика. 
В 2012 году при использова-
нии пиротехники пострадало 
27 человек, в 2013-м — уже 
47. Среди них были те, кто 
нарушал правила пользова-
ния, но были и такие, у кого 
петарды взрывались в руках 
по не зависящим от челове-
ка причинам.

Елена ХАРО

Идёт рейд по проверке пиротехники
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В апреле 2014 года по 
первым 45 адресам в Мо-
скве нерегулируемые 
пешеходные переходы 
были оборудованы све-
тофорами и дорожны-
ми знаками новой кон-
струкции. Светофор — 
не просто жёлтый ми-
гающий, это два сигнала 
рядом, мигающие попе-
ременно, а знак «Пеше-
ходный переход» под 
ним не только имеет 
окантовку «кислотно-
го» ярко-жёлтого цвета, 
но и снабжён светодиод-
ной подсветкой, которая 
включается, когда стем-
неет. Светофоры мигают 
круглосуточно.

В ВАО такой системой 
были оборудованы толь-
ко два перехода. Один — 
в районе Перово на 3-й 
Владимирской улице, 
между домами 25 и 32. 
Другой — в Богородском 
у метро «Бульвар Рокос-
совского», на Ивантеев-
ской улице (возле дома 
5, корп. 6, на Открытом 
шоссе).

Как рассказали в 
ЦОДД, система зареко-
мендовала себя намно-
го лучше, чем использо-
вавшиеся до этого жёл-
тые мигающие светофо-
ры на солнечных батареях 
и аккумуляторах. Те ока-
зались чересчур зависи-
мыми от погоды, да и с 
главной задачей — сде-
лать переходы заметнее 
для водителей — новая 
система справляется на-
много успешнее. Поэтому 
такими двойными жёл-
тыми светофорами ре-
шено оборудовать ещё 103 
нерегулируемых перехода 
в Москве, которые были 
выбраны с учётом реко-
мендаций ГИБДД. Про-
ектирование этих объ-
ектов закончится в 2015 
году. В ВАО планируется 
установить их на Госпи-
тальной пл., 16; Измай-
ловском ш., 13; 16-й Пар-
ковой ул., 3; у перехода к 
станции метро «Черки-
зовская» у Щёлковского 
путепровода. 

Василий ИВАНОВ

«Фиаты»
здесь не ходят

О начале работы табло 
в тестовом режиме было 
объявлено аж в феврале 
2014-го. А что сейчас? Вы-
хожу из южного вестибю-
ля метро «Первомайская» 
на 9-й Парковой улице к 
месту, откуда отправля-
ются автобусы сразу семи 
маршрутов: №15, 97, 223, 
257, 634, 645, 664. Тут три 
остановки, и возле каждой 
— табло. Интриговать они 
начинают сразу. Одно из 
них обещает прибытие ав-
тобуса 645ф через 32 ми-
нуты. Но «ф» должно оз-
начать, что вместо боль-
шого автобуса ожидается 
18-местный «Фиат». Они 
согласно расписанию по 
выходным тут вообще не 
ходят, а дело было как раз 
в выходной. Соседнее таб-
ло обещало, что через 40 
минут (!) должен подойти 
97-й. Об остальных пяти 
маршрутах все три табло 
скромно умалчивали.

Табло работают 
наугад

Проверить точность 
работы табло хотя бы по 
этим маршрутам не уда-
ётся. Минут через десять 
информация о 97-м исче-
зает напрочь и больше не 
появляется. Зато таймер 
напротив маршрута 645ф 
исправно ведёт обратный 
отсчёт: 20 минут, 10, 5… 
Дойдя до нуля, застревает 
на нём ещё минут на пять, 
затем строчка исчезает. За 
это время с остановки отъ-
езжают четыре обычных 
645-х, ни на один из них 
табло не «реагирует».

Подходит очередной 
645-й. Пассажиры, жду-
щие 15-й, бегом броса-
ются к другой остановке 
(эти маршруты частич-
но совпадают). Но мень-
ше чем через минуту вы-
ясняется, что бежали зря: 

из-за поворота показыва-
ется 15-й. Некоторые бе-
гут обратно. Если бы табло 
работали исправно, этого 
не было бы.

— Неделю назад табло 
работали лучше, — рас-
сказывает Михаил Ми-
хайлович, пенсионер. — 
Правда, бывает, что пока-
зывает, например: «634-й 
— 2 мин, 664-й — 4 мин», а 
приходят они как раз нао-
борот, сначала 664-й, а по-
том 634-й.

Я так и не понял, что 
значит «табло работали 
лучше», если они раньше 
показывали всё наобо-
рот? Может, табло глючат 
только здесь? Иду за угол, 

на Измайловский буль-
вар. Здесь табло пытает-
ся предсказывать движе-
ние троллейбусов 51-го 
маршрута с точностью 
плюс-минус две-три ми-
нуты. Но для троллейбуса, 
который ходит раз в шесть-
семь минут, с такой точно-
стью время можно пред-
сказывать и просто наугад.

Вот и лето прошло…

Весной городской Де-
партамент транспорта со-
общил, что по условиям 
контракта работа долж-
на быть закончена летом. 
Когда этот срок прошёл, 
Дептранс проинформиро-
вал, что более 200 табло ра-
ботают уже не в тестовом, 
а в нормальном режиме и 
каждую неделю в эксплу-
атацию сдаются всё новые 
и новые табло. Но недавно 
ГУП «Мосгортранс» опро-
верг эти данные, сообщив, 
что по данным на октябрь 
из 539 табло в тестовом ре-
жиме функционируют 440, 
а работа по созданию при-
кладного программного 

обеспечения, отвечающе-
го за вывод на экран про-
гноза прибытия транспор-
та, всё ещё идёт, хотя нахо-
дится «в завершающей ста-
дии». Правда, при этом ни 
слова о сроках окончания 
работ.

Водители автобусов не-
исправности табло связы-
вают с нечёткой работой 
навигаторов в машинах.

— Когда прибор в ка-
бине не показывает пра-
вильное время, то и табло 
не работают, — сказал мне 
один из водителей, указы-
вая на устройство «Гра-
нит Навигатор», установ-
ленное рядом с приборной 
панелью.

— А как же вы ездите по 
нему? — спросил я.

— Никак, у нас для это-
го бумажное расписание 
есть, — ответил водитель, 
показывая обычную для 
автобусников прошлого 
века картонку с кучей ис-
правлений.

Похоже, в настройке нуж-
даются не только табло, но и 
вся система в целом.

Василий ИВАНОВ

Автобус приходит 
не по расписанию 
Скоро год, как начали тестировать информационные 
табло на остановках

От остановки 
отъезжают 
четыре 645-х, 
ни на один 
из них табло 
не «реагирует»

Ещё четыре перехода в округе 
оборудуют двойными 
жёлтыми светофорами

С 8 декабря 2014 года 
организуется марш-
рут автобуса №842 «Ж/д 
станция Перово — плат-
форма Новогиреево». 

Как сообщили в ГУП 
«Мосгортранс», трас-
са следования маршру-
та: ж/д станция Перово 
— Кусковская улица — 

улица Плющева — Зе-
лёный проспект — метро 
«Перово» — 2-я Влади-
мирская улица — Перов-
ская улица — Фрязев-
ская улица — платфор-
ма Новогиреево. Режим 
работы обеих конечных 
станций: с 5.30 до 0.30  
ежедневно. 

В ВАО появился новый 
автобусный маршрут 

У метро «Первомайская» 
пассажиры на табло уже 
не обращают внимания

Новый светофор на 3-й Владимирской
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Инвалиды нашего 
района столкнулись 
с серьёзной пробле-

мой. По телефону в МФЦ 
больше не принимают показа-
ния водосчётчиков — предла-
гают пользоваться сайтом. Но 
далеко не все пожилые люди 
умеют пользоваться Интерне-
том, да и не обязаны этого де-
лать в преклонном возрасте. 
А нести бумажки с показания-
ми в МФЦ для многих инвали-
дов не по силам. Это неуваже-
ние к ветеранам и инвалидам.

Анатолий Иванович, 
пенсионер, инвалид 2-й группы,

3-й пр. Подбельского, 14, корп. 2

Показания водосчётчи-
ков продолжают принимать 
по телефону горячей линии 
по регистрации показаний 
водосчётчиков (495) 539-
2525 (служба относится к 
Департаменту ЖКХ). Это 
единый городской телефон. 

Обратите внимание, что 
показания принимают 
строго с 15-го числа теку-
щего месяца до 3-го чис-
ла следующего месяца. В 

остальные дни операторы 
на этой линии не работают. 
При звонке сначала вы ус-
лышите информацию ав-

тоответчика об альтерна-
тивных способах переда-
чи показаний через сайт 
госуслуг, после чего вас 
соединят с оператором. 
Наша проверка выявила, 
что если все операторы за-
няты, то звонок неожидан-
но завершается после тек-
ста автоответчика. В этом 
случае просто продолжай-
те набор, пока вас не сое-
динят с оператором. По-
старайтесь максимально 
чётко продиктовать циф-

ры, чтобы получить потом 
достоверный счёт.

«ВО» обратился в ГБУ 
МФЦ г. Москвы с вопро-
сом, почему его операторы 
не дают горожанам номер 
телефона горячей линии, 
утверждая, что теперь по-
казания можно передать 
только через сайт. В пресс-
службе нам пояснили, что 
служба, принимающая у 
жителей показания водо-
счётчиков по телефону, 
не относится к структуре 
МФЦ, поэтому операторы 
МФЦ не располагают дан-
ной информацией. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

«ВО» направил обращение 
в Правительство Москвы 
с просьбой обеспечить до-
стоверное информирование 
москвичей, не пользующих-
ся Интернетом. Телефон го-
рячей линии можно, напри-
мер, разместить на инфор-
мационных стендах в подъ-
ездах, его могут сообщать 
жителям в диспетчерских 
службах и т.д.

Почему в МФЦ не хотят давать телефон 
для приёма показаний водосчётчиков?

Более 5 тысяч обра-
щений отправили в 
ноябре на портал жи-
тели округа. Из них 216 
жалоб касались разме-
щения рекламных щи-
тов в лифтах и в подъ-
ездах без согласова-
ния с советом дома 
и общим собранием 
жителей. Нарушения 
правил пользования 
общим имуществом 
были обнаружены на 
Борисовской, 25а, По-
гонном пр., 5, корп. 2, 
Черницынском пр., 6, 
корп. 2. Такая же про-
блема в домах на От-
крытом шоссе, Сире-
невом бульваре, Но-
вокосинской улице 

и др. В течение трёх-
четырёх дней после 
таких жалоб щиты де-
монтируют.

Примечательно, что 
во многих сообщениях 
пользователи не тре-
буют обязательно де-
монтировать реклам-
ные щиты, а отмеча-
ют, что в таких случа-
ях собственники дома 
должны получать до-
ход от размещения ре-
кламы в своих подъ-
ездах. Однако жите-
лям или советам до-
мов почему-то ни разу 
не предложили узако-
нить размещение ре-
кламных щитов.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»:
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 

4. Ждите устранения наруше-
ния: в течение 8 дней пред-
ставители властей должны 
опубликовать официаль-
ный ответ 

ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»

Незаконные рекламные щиты 
демонтируют за три-четыре дня

Рекламный щит в лифте 
на Погонном проезде, 5, 
корпус 2

Как проходит подго-
товка к строительству 
детского досугового 

центра на месте снесённого 
кинотеатра «Урал»?  

Жители ул. Байкальской

Первоначально киноте-
атр «Урал» собирались ре-
конструировать — сделать 
надстройку и переоснаще-
ние. Был даже разработан 
проект этого сооружения: 
пятиэтажное здание с по-
мещениями для кружковой 
работы, театральной сту-
дии, двумя киноконцерт-

ными залами и подземной 
парковкой на 100 машино-
мест. Но потом кинотеатр 
снесли.

— С идеей построить 
здесь детский досуговый 
центр мы выступили ещё 
в 2009 году, но конкретных 
шагов по его реализации до 
сих пор не предпринято, — 
сообщили в отделе стро-
ительства управы района 
Гольяново. 

Сейчас на месте снесён-
ного кинотеатра «Урал» 
обу строена парковка.

Марина МАКЕЕВА

По адресу: Миронов-
ская ул., 46, по про-
екту должен был 

быть построен детский сад, 
но до сих пор не построили 
и, судя по состоянию мест-
ности, не собираются стро-
ить. 
Я живу рядом и жду, когда 
построят садик.  

Юлия, 
район Соколиная Гора

— Действительно, есть 
в районе свободный уча-
сток земли по адресу: ул. 
Мироновская, 46, — рас-
сказала заместитель гла-
вы управы района Со-
колиная Гора по вопро-
сам досуга, спорта и 
КДН Любовь Крюкова. 
— Некоторое время на-
зад прорабатывался во-
прос о строительстве на 
этом месте детского сада 
на средства инвестора — 
фирмы «Пик Инвест», 
которая построила жи-

лой дом неподалёку. Речь 
шла о детсаде на 85-90 
мест. Однако в Департа-
менте образования г. Мо-
сквы считают, что име-
ет смысл строить только 
детский сад современно-
го типа не менее чем на 
150 мест и с бассейном. 
Но для такого объекта 
нужно искать новое ме-
сто, что в нашем районе 
крайне непросто. Сей-
час данный вопрос про-
рабатывается на уровне 
Комитета по градостро-
ительной политике г. Мо-
сквы. О результате можно 
говорить не ранее следу-
ющего года.

Любовь Крюкова доба-
вила, что в районе в 2013-
2014 годах открылись два 
новых детских сада, один 
из которых, №1420 на 
Фортунатовской, 10, на-
ходится недалеко от Ми-
роновской, 46.

Пётр ПЛЮХИН

Почему на Мироновской, 46, 
не строят детский сад?

Для использованных 
батареек должны стоять 
ящики в подъездах

Сообщите, как можно 
утилизировать использо-
ванные батарейки в рай-

оне Восточное Измайлово? Также 
интересно, куда можно сдать ав-
томобильный аккумулятор.  

Михаил

— В 2014 году в Москве 
заработала городская про-
грамма по утилизации ис-
пользованных батареек, — 
рассказал специалист отде-
ла ЖКХ управы Восточное 
Измайлово Артём Матюх. — 
В соответствии с этой про-
граммой специальные ящи-
ки для батареек были раз-
мещены во всех подъездах 
жилых домов района. Если 
ящика по какой-либо при-
чине нет, необходимо свя-
заться с отделом ЖКХ упра-
вы — (499) 463-6192 (общий) 
и сообщить адрес, мы при-
мем меры. Что касается авто-
мобильного аккумулятора, 
городской программы по их 
утилизации пока нет.

Пётр ПЛЮХИН

Начнут ли строить детский центр 
на месте снесённого кинотеатра «Урал»? 

Постарайтесь 
максимально 
чётко 
продиктовать 
цифры

Будет ли к 70-летне-
му юбилею Победы 
реконструирован 

бульвар Рокоссовского?
На бульваре — грязь, цвет-

ники похожи на саркофаги. 
Жительница Бойцовой улицы

Глава управы района Бо-
городское Максим Коваль 
сообщил, что на момент 
обследования в ноябре это-
го года дорожки, цветники, 
стела «40 лет Победы» нахо-
дились в удовлетворитель-
ном состоянии и в рекон-
струкции не нуждаются. 
Мы побывали на бульваре 9 
декабря и также убедились, 
что дорожки в порядке, по-
крытие не разбито. А высо-

кие цветники, не понра-
вившиеся жителю, может, 
и выглядят зимой скучно-
вато, но находятся в хоро-
шем состоянии. 

Пётр ПЛЮХИН,
Татьяна ЩЕРБАКОВА

Бульвар Рокоссовского находится 
в приличном состоянии

Кинотеатр снесли несколько лет назад, 
что будет на этом месте пока не ясно

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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«СОЦИАЛЬНАЯ ПРОГРАММА»

Узнайте подробнее по тел.: 

8 (499) 136-15-19, 8 (499) 796-11-30

ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ В ЗАКЛЮЧЕНИИ ДОГОВОРОВ 
ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ.

ДОГОВОР РЕНТЫ — ЭТО УВЕРЕННОСТЬ
В ЗАВТРАШНЕМ ДНЕ И ОБЕСПЕЧЕННАЯ СТАРОСТЬ

 Уход и помощь по дому
 Оплата всех коммунальных платежей и телефона

 Пожизненное проживание в своей квартире
 Сделка проводится с юридическим сопровождением

Деньги (разовая выплата) – 
до 3 500 000 рублей 

+ ежемесячно выплаты
до 15 000 рублей
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Куда девается 
мусор, 
сваленный 
за забором 
на Бирюсинке? 

Куда исчезает мусор, 
который мусорово-
зы привозят на 

предприятие, расположенное 
на перекрёстке Байкальской 
с Бирюсинкой? Часто вижу 
машины, которые заезжают 
в ворота, чтобы выгрузить 
мусор,  а вот машин, которые 
оттуда что-то выво зят, заме-
тить не удалось.

Виктор Семёнович, 
Щёлковское ш.

По адресу: ул. Бирю-
синка, вл. 5, находится 
завод по сортировке му-
сора, входящий в ГУП 
«Экотехпром». Здесь со-
ртируют мусор на кон-
вейере, прессуют и от-
правляют на мусорный 
полигон в Икшу.

— Прессование позво-
ляет уменьшить объём 
мусора в десятки раз: из 
5-10 тонн, которые при-
вёз мусоровоз, получает-
ся несколько небольших 
брикетов, — рассказали 
на заводе. — Их грузят в 
металлические контей-
неры, напоминающие 
железнодорожные, ста-
вят на грузовики и при-
цепы и вывозят.

Почему жители это-
го не видят? Дело в том, 
что грузовиков «на вы-
воз» гораздо меньше, чем 
мусоровозов «на ввоз»: 
после прессования объ-
ём мусора сокращается в 
10-15 раз. 

Марина МАКЕЕВА

В связи с сильным 
прессингом — на-
стойчивыми предло-

жениями подключиться к но-
вой системе связи G-пон — 
нам звонят почти каждую не-
делю. Можно ли отказаться от 
установки роутера в квартире? 

Тамара Васильевна, 
ул. Мартеновская, 41

Мастера, которые пришли к 
нам в середине сентября, ска-

зали, что, если я не перей ду 
на G-пон, телефон вообще от-
ключат.

Татьяна, жительница дома 25 
на Измайловском шоссе 

В домах ВАО, как и по 
всей Москве, устанавли-
вают G-пон — волоконно-
оптическую связь, кото-
рая позволяет по одному 
кабелю предоставлять 
сразу несколько услуг: те-

лефонную связь, Интер-
нет, многоканальное те-
левидение, охрану. 

Между тем, как со-
общила руководитель 
управления отдела по свя-
зям с общественностью 
МГТС Татьяна Марте-
мьянова, соглашаться на 
установку новой системы 
вовсе не обязательно.

— Насильно мы ничего 
никому не ставим, это про-

тиворечит законодатель-
ству и не нужно компании. 
От установки модема можно 
отказаться. Никто телефон 
за это не отрежет, абонент 
будет продолжать получать 
услуги связи по старой — 
аналоговой  — технологии.

Если менять кабель не 
обязательно, то почему 
так настойчивы мастера-
установщики? 

Одна из причин — ра-

боты по замене кабеля и 
установке модема прово-
дят подрядчики, опла-
та у них сдельная: сколь-
ко квартир подключили, 
столько денег и получат. 
Вот они и стараются.

— Просто скажите, 
что вам это не надо, и за-
кройте дверь или повесьте 
трубку, — советует Татья-
на Мартемьянова. 

Марина МАКЕЕВА 

Насильно подключён не будешь
Как отказаться от установки модема G-пон в квартире 

Второй год ваша га-
зета сообщает о ра-
боте катка по адре-

су: ш. Энтузиастов, вл. 33. И 
второй год каток не работа-
ет. Прилегающая территория 
не благоустроена. Раздевал-
ка закрыта. Да и на лёд вый-
ти нельзя. Хотелось бы уз-
нать: то ли вашей газете ве-
рить нельзя, то ли своим гла-
зам...

Елена Николаева

Корреспондент «ВО» 
выехал по указанному 
адресу, чтобы проверить 
состояние катка. Най-

ти каток получилось 
только благодаря на-
водке прохожих. По-
пасть на территорию 
катка оказалось не 
просто: нашего кор-
респондента пустили 
только для того, что-
бы сделать фото, ведь, 
по словам охранника 
на входе, каток ещё не 
открывали для общего 
пользования. Лёд выгля-
дит вполне удовлетвори-
тельно, однако судить о 
его состоянии пока рано.

Ледовая коробка об-
несена сетчатым забо-

ром, судя по всему, здесь 
идут работы по оборудо-
ванию катка и созданию 
инфраструктуры и на-
ращиванию льда — по-
крытие здесь будет ис-
кусственным. По углам 
установлены мачты ос-

в ещен и я. Ря дом 
виднеется домик, 
по всей видимости, 
п ред на значен н ы й 
под раздевалки и 
прокат коньков.

Мы направили за-
прос в Департамент 
природопользова-
ния и охраны окру-
жающей среды (ка-

ток находится в ведении 
департамента) с вопро-
сом, когда жители смо-
гут со всеми удобствами 
покататься на этом катке. 
Ждём ответ. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Найти каток 
получилось 
только благодаря 
наводке прохожих

Какие предприятия 
шаговой доступности 
откроют в сквере 
на Краснобогатырской?

В сквере между ули-
цами Краснобогатыр-
ской, Алымова и Про-

сторной построено здание. На 
щите при его строительстве 
было написано: «Предприятия 
шаговой доступности». Что 
же там будет? И когда эти 
предприятия откроются? 

Ирина Игоревна, 
ул. Алымова, 3

По информации префектуры 
ВАО, построенное капитальное 
двухэтажное здание на ул. Крас-
нобогатырской, 87, предназна-
чено под предприятия шаговой 
доступности торгово-бытово-
го назначения. Инвестор ООО 
«Центр Торг» собирается разме-
стить здесь торговые объекты, 
а также предприятия бытового 
обслуживания. Открытие запла-
нировано на I квартал 2015 года. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ЧИТАТЕЛИ  
ПРЕДЛАГАЮТ

Когда пустят 
общественный транспорт 
к новостройкам 
на Амурской?

В феврале исполнится год 
нашему дому на Амурской, 56. 
Но до сих пор мы, жители, хо-
дим пешком до метро «Щёл-
ковская» (лично у меня, инва-
лида 2-й группы, дорога зани-
мает 35 минут). И таких новосё-
лов на нашей Амурской много, а 
общественный транспорт по ней 
так и не ходит. Когда же пустят 
хотя бы маршрутки? 

Нонна Борисовна, инвалид 
2-й группы, ул. Амурская, 56

Как спасти 
Салтыковский лесопарк 
от автомобилистов?

В Салтыковском лесопарке, на 
территории, которая относится к 
району Новокосино, жители ми-
крорайона Мирской проезд го-
рода Балашихи паркуют свои 
автомобили прямо на газоне в 
лесопарке. Я писал в ОАТИ Вос-
точного округа с просьбой огра-
дить парк со стороны дороги 
либо взять эту территорию под 
контроль, но ответа не получил. 
Подскажите, как спасти парк.

Роман, житель округа 

Присылайте нам ваши 
идеи и предложения: 

POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

На шоссе Энтузиастов каток 
только готовится к открытию

Каток пока не готов принять 
катающихся

ре
кл
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01
75

Интернет-магазин 
рекламных объявлений в газету
«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 

shop.newsvostok.ru    
shop@zbulvar.ruре
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64

ВАШУ 
РЕКЛАМУ 

ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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С
ообщение о за-
дымлении в доме 
26/56 на Щёл-
ковском шоссе 
поступило вече-

ром, когда Кирилл Коз-
лов, начальник 26-й по-
жарной части, уже соби-
рался домой. Он оказался 
на месте одним из первых.

— Из подвала валил ед-
кий чёрный дым и пахло 
горелой пластмассой, — 
рассказывает Кирилл Коз-
лов. — Вокруг собирались 
любопытные. Первым де-
лом мы эвакуировали де-
тей: как выяснилось, на 
1-м и 2-м этажах вместе с 
родителями находилось 

трое дошколят. Ещё дво-
их жителей подъезда так-
же вывели из задымления, 
надев на них маски. Слож-
нее всего было понять, что 
именно горит. Как выяс-
нилось, в подвале произо-
шло короткое замыкание. 
Загорелась изоляция элек-
тропроводки, затем огонь 
распространился по по-
мещению. После того как 
мы нашли источник воз-
горания, потушить огонь 
не составило труда.

Кириллу Козлову 30 лет, 
и он руководит пожарной 
частью №26 уже три года. 
До этого служил началь-
ником караула. А стать по-
жарным решил в 9-м клас-
се. «Я из семьи военнослу-
жащих и всегда знал, что 
обязательно тоже буду но-
сить погоны», — говорит 
он. Под его началом слу-
жат 52 человека.

Елена ХАРО

Семь человек 
погибли в огне 
в течение недели

Как сообщил «ВО» заме-
ститель начальника отдела 
окружного Управления МЧС 
по надзорной деятельности 
Раис Абдуллин, в течение 
недели пожары уже унесли 
семь жизней. 

По его словам, первая 
трагедия произошла в Со-
кольниках, на территории, 
примыкающей к спортком-
плексу «Спартак». Бомжи 
построили там шалаш на 
трубах теплотрассы и регу-
лярно выпивали, согрева-
ясь. Во время пожара од-
ного из них удалось спа-
сти, его госпитализировали 
с ожогами 1-й и 2-й степе-
ни. Его товарищ сгорел. В 
ночь с четверга на пятницу 
четыре человека сгорели в 
машине «Рено Логан» на 
Халтуринской улице. В ма-
шине были найдены стака-
ны и бутылки. На следую-
щий день вновь погиб бро-
дяга: он забрался в желе-
зобетонное строение на 
частной территории в Ко-
сино-Ухтомском и, напив-
шись,  устроил там пожар. 
А спустя несколько дней на 
Сиреневом бул., 38, в трёх-
комнатной квартире сгорел 
пожилой мужчина. Вероят-
но, он заснул с сигаретой…

— За эту неделю в окру-
ге погибло столько же лю-
дей, сколько за 11 месяцев 
2014 года, — сообщил Раис 
Абдуллин. — Во всех случа-
ях причиной было курение в 
нетрезвом состоянии. Поль-
зуясь случаем, обращаюсь к 
жителям округа с просьбой: 
если вы почувствуете запах 
дыма, немедленно звоните 
в пожарную охрану по теле-
фону 101 или с мобильного  
— 112. Иногда каждая се-
кунда имеет значение.

Елена ХАРО

ПОЖАРЫ
На Суздальской женщину 
сбили на «зебре»

Вечером 5 декабря мо-
лодой человек, управляя 
автомобилем «Мицубиси 
Галант», ехал по Суздаль-
ской улице и напротив по-
чты (дом 16а) сбил жен-
щину, переходившую до-
рогу по нерегулируемому 
пешеходному переходу, 
обозначенному разметкой-
«зеброй» и дорожными зна-
ками. С сотрясением мозга 
и ушибом голени 63-лет-
нюю пострадавшую увезли 
в 36-ю больницу.

На Стромынке «Тойота» 
врезалась в маршрутку

Днём 6 декабря водитель 
«Тойоты Камри» ехал по 
Стромынке в направлении 
Преображенской площади. 
Возле дома 20 он врезал-
ся в микроавтобус «Ивеко», 
остановившийся для высад-
ки и посадки пассажиров на 
остановке «Трамвайное депо 
имени Русакова». В резуль-
тате 39-летнего водителя 
«Тойоты» увезли в 5-ю боль-
ницу с травмой ноги.

На 16-й Парковой пьяный 
выехал на встречную

Ночью 7 декабря 50-лет-
ний мужчина, управляя вне-
дорожником «Ниссан Икс-
трейл» (как позже установи-
ли, делал он это в состоянии 
алкогольного опьянения), 
двигался по 16-й Парковой в 
сторону Первомайской ули-
цы. Напротив дома 18 он вы-
ехал на встречную, где «Нис-
сан» столкнулся с автомоби-
лем «Дэу Нексия». Женщи-
ну, находившуюся за рулём 
«Дэу», скорая увезла в Ин-
ститут Склифосовского с со-
трясением мозга и ушибами.

Столкнулись 
на Электрозаводской 
улице

Вечером 7 декабря 
29-летний водитель авто-
мобиля ВАЗ-21114 ехал по 
Электрозаводской улице и 
напротив дома 21 решил 
развернуться. В процессе 
выполнения этого манёвра 
в ВАЗ врезался попутный 
БМВ Х-5. Водителя ВАЗа 
увезли в больницу с уши-
бами спины, рёбер и голени.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

В конце октября в квар-
тире 84-летней житель-
ницы улицы Николая 
Старостина раздался те-
лефонный звонок. Ин-
теллигентный мужчина, 
позвонивший по городско-
му телефону, представил-
ся врачом ближайшей по-
ликлиники и сочувственно 
сообщил, что у неё очень 
плохие результаты анали-
зов. «Вам требуется сроч-

ное лечение, и я знаю, как 
вам помочь!» — заверил 
её «врач». Он рассказал 
о чудодейственном пре-
парате, который поможет 
излечиться в ближайшее 
время. Женщина согласи-
лась, и уже через 15 ми-
нут собеседник приехал к 
ней домой. Аферист при-
вёз три упаковки препара-
та для лечения суставов, за 
которые пенсионерка отда-
ла 300 тыс. рублей. Лишь 
спустя месяц она поняла, 
что её обманули, и обра-
тилась в полицию.

На днях в ходе проведе-
ния оперативно-разыскных 
мероприятий сотрудники 
уголовного розыска ОМВД 
по району Новокосино за-
держали подозреваемого в 
этой циничной афере. Ему 
28 лет, он безработный мо-
сквич. Сейчас в отношении 
него возбуждено уголовное 
дело по статье «мошенни-
чество», а подозреваемый 
отпущен под подписку о не-
выезде.

Пользуясь случаем, на-
поминаем: сам факт звон-
ка из поликлиники с сооб-

щением о плохих анализах 
и предложением купить 
дорогое лекарство подо-
зрителен. Ни один врач не 
имеет права сообщать о за-
болевании по телефону. 
Подобный звонок являет-
ся нарушением врачебной 
тайны: ведь нельзя точно 
знать, кто именно говорит 
по телефону. В случае об-
наружения любых откло-
нений пациент будет при-
глашён на приём, и только 
тогда ему сообщат о забо-
левании.

Елена ХАРО

ОСТОРОЖНО, 
МОШЕННИКИ!

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

В Новокосине аферист продал пенсионерке 
дешёвые БАДы за 300 тысяч рублей

На Щёлковском 
шоссе грабитель 
ударил ножом 
женщину

Опасного разбойника, кото-
рый выходил грабить, воору-
жившись ножом, задержали 
на днях оперативники из ОМВД 
по району Северное Измайло-
во. В полицию позвонил чело-
век, который сообщил: у него 
на глазах мужчина ударил про-
хожую ножом и сбежал, забрав 
её вещи. Прибывшие полицей-
ские нашли пострадавшую, ис-
текающую кровью: преступ-
ник ударил её ножом в живот, 
чтобы забрать сумочку и мо-
бильный телефон… Женщи-
ну срочно госпитализировали. 
А спустя двое суток полицей-
ские выследили и задержали 
бандита — 35-летнего безра-
ботного жителя Сергиева По-
сада. В настоящий момент уже 
установлена его причастность 
к ещё одному аналогичному 
эпизоду. Подозреваемый взят 
под стражу. А сотрудники УВД 
по ВАО обращаются ко всем 
гражданам, пострадавшим от 
его действий, с просьбой зво-
нить по телефону (499) 461-
1925 или 102 (c мобильных 
телефонов — 112).

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ВАО

Начиная с сентября по 
району прокатилась се-
рия квартирных краж. 
Преступники действо-
вали одинаково: про-
никали в квартиры, как 
правило, через балкон на 
2-м этаже, куда легко за-
браться по газовой трубе. 
Так, одной из пострадав-
ших стала жительница 
Алтайской улицы. В кон-
це ноября, вернувшись 
из магазина, она обна-
ружила, что кто-то, от-
жав раму окна, побывал 
в её квартире и похитил 
деньги, ювелирные укра-

шения и банковские кар-
точки. Материальный 
ущерб составил 250 тыс. 
рублей.

Сотрудникам уголов-
ного розыска ОМВД по 
району Гольяново уда-
лось восстановить путь 
подозреваемых в тот 
день, когда были заре-
гистрированы последние 
кражи. Конечной точкой 
стал дом в Северном Из-
майлове: именно там и 
были задержаны шесте-
ро молодых мужчин…

Все задержанные — 
жители города Орска в 

возрасте от 23 лет до 31 
года. Двое из них — ра-
нее судимые. Есть по-
дозрение, что они про-
фессиона льно зани-
мались в Москве квар-
т и рн ы м и к ра ж ам и. 
Действовали тройками: 
один залезал в окно, 
двое подстраховывали 
внизу. В настоящий мо-
мент доказано их уча-
стие в трёх кражах, но в 
полиции подозревают, 
что таких эпизодов го-
раздо больше. Ведётся 
следствие.

Елена ХАРО

Утром в полицию обрати-
лась женщина, которая рас-
сказала, что её только что 
ограбили. Светловолосая 
женщина напала на неё у 
дома на Ткацкой улице, вы-
рвала из рук мобильный те-
лефон и сбежала. Задержать 
её удалось благодаря опера-
тивной работе участковых. В 
течение часа 39-летняя мо-

сквичка была достав-
лена в отдел полиции 
по району Соколиная 
Гора. В отношении неё 
возбуждено уголовное 
дело по статье «гра-
бёж». Женщина отпу-
щена под подписку о 
невыезде. Сотрудники УВД 
по ВАО обращаются ко всем 
гражданам, пострадавшим от 

действий задер-
жанной, с прось-
бой звонить по 
телефону (495) 
965-1401 или 102 
(c мобильных те-
лефонов — 112).

Екатерина 
МИЛЬНЕР

По материалам пресс-
службы УВД по ВАО

Cветловолосая москвичка напала на прохожую 
на Ткацкой улице

Кирилл Козлов и его бойцы спасли 
троих детей на Щёлковском шоссе

В Гольянове оперативники 
задержали банду домушников 

В округе 
стартовала 
операция 
«Мигрант-2014» 

С 8 декабря полицейские окру-
га проводят профилактические 
мероприятия по выявлению на-
рушителей миграционного зако-
нодательства. Работают в уси-
ленном режиме, к примеру, все-
го за один день сотрудники по-
лиции проверили 397 объектов 
— строительные площадки, пло-
доовощные базы, общежития, га-
ражи и автостоянки. Также было 
проверено 302 квартиры и част-
ных дома. В результате рейда в 
отделы полиции доставлено 616 
иностранных граждан. Все они 
— приезжие из стран Средней 
Азии и государств СНГ. Сейчас 
их проверяют по базам специ-
ального учёта на причастность к 
ранее совершённым преступле-
ниям. Кроме того, как сообщи-
ли в пресс-службе УВД по ВАО, 
146 иностранных граждан были 
привлечены к административной 
ответственности, на 38 человек 
составлены протоколы об адми-
нистративном правонарушении 
за нарушение правил въезда в 
РФ. Они будут депортированы 
из страны.

Екатерина МИЛЬНЕР

Кирилл Козлов 
руководит 
пожарной 
частью 
три года 

Он с детства знал, 
что будет носить 
погоны
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В семье Екатерины 
Кучерявой из Ново-
косина хранится сразу 
несколько реликвий, 
оставшихся в память 
от мужа-фронтовика 
Петра Ивановича.

— У меня сохрани-
лось благодарственное 
письмо от командира 
дивизии, адресованное 
родителям моего мужа 
за хорошее воспитание 
сына, стойкость и му-
жество, проявленные в 
боях. Оно было напи-
сано в 1945 году, о По-
беде тогда ещё не объ-
явили, — рассказывает 
Екатерина Иосифовна. 
— У них в семье было 10 
детей, из них девять —  
мальчики, все они во-
евали, живыми с вой-
ны вернулись только 
четверо.

Пётр Кучерявый по-
пал на фронт в янва-
ре 1945 года, за два дня 
до совершеннолетия. 
На фронт его отпра-
вили в Чехословакию. 
Одним из боевых за-
даний было  взорвать 
мост через реку Влта-
ву, чтобы фашисты не 
смогли пройти дальше. 
Во время минирования 
вражеский снайпер ра-
нил Петра в челюсть 
навылет, пуля задела и 
левое плечо. Несколько 
месяцев Пётр Ивано-
вич пролежал в госпи-
тале. На этом война для 
него не закончилась, 
после выздоровления 
до конца сентября он 

был разведчиком на во-
йне с Японией. А окон-
чательно расстался с 
армией лишь в 1952-м.

Екатерина Иосифов-
на хранит и боевые на-
грады мужа: медали 
«За отвагу», «За бое-
вые заслуги» и орден 
Отечественной войны 
1-й степени. Эти вещи 
— память не только для 
неё, но и для сыновей, 
которые также связали 
жизнь с военной служ-
бой. Чтобы сохранить 
память о своей семье, 
внуки Екатерины Ку-
черявой решили сде-
лать документальный 
фильм для семейно-
го просмотра с фото-
графиями своего деда-
фронтовика.

— Я и сама ребёнок 
войны. Помню, сидели 
в оккупации, а рядом 
разорвался снаряд, мо-
его брата подбросило на 
несколько метров, при 
падении он сильно по-
калечился, целый год 
ходил в гипсе, — гово-
рит Екатерина Кучеря-
вая. — Я горда тем, что 
мой муж защищал свою 
страну и что мои дети и 
внуки понимают, что 
значит Родина.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Если и у вас есть се-
мейная фронтовая релик-
вия, пишите или звоните 
в нашу редакцию. Элек-
тронная почта: pochta@
newsvostok.ru Тел.: (495) 
681-3328, (495) 681-3970

70 ЛЕТ ПОБЕДЫ

СЕМЕЙНАЯ 
РЕЛИКВИЯ

Сыновья Екатерины 
Иосифовны связали свою 
жизнь с военной службой

Жительница Новокосина хранит 
благодарственное письмо 
командира дивизии, 
в которой служил её муж

Великие музыканты 
отмечали золотую 
свадьбу в Новокосине 
Почему Галина Вишневская дала своё имя колледжу на Суздальской 

К
олледж музыкаль-
н о - т е а т р а л ь н о -
го искусства име-
ни Г.П.Вишневской 

из района Новокосино от-
метил 20-летие. На ули-
це Суздальской его можно 
найти по звуку: слышно, 
как распеваются в классах 
ученики. 

Захожу в здание. Мимо 
меня пробегает девочка с 
портфелем в руках, напе-
вая: «Во поле берёзка сто-
яла». На 2-м этаже прямо 
в коридоре натыкаюсь на 
импровизированный кон-
церт: несколько скрипачей 
и контрабасист наигрыва-
ют мелодии...

Перед королевскими 
особами 

Колледж носит имя Га-
лины Вишневской неспро-
ста. Первое знакомство со-
стоялось в начале 1990-х 
годов, когда Галина Пав-
ловна вернулась в Россию 
из эмиграции. В то время 
колледжа ещё не существо-
вало, а был детский музы-
кальный театр на базе ДК 
в Перове.

— Мои коллеги загоре-
лись идеей: «Вот бы назвать 
театр её именем». Мы по-
звонили Галине Павлов-
не и сказали, что есть та-
кой детский театр, мы хо-
тим назвать его в вашу 
честь, приезжайте в гости. 
Она ответила: «Почему бы 
и нет», — вспоминает ди-
ректор колледжа Елена 
Трацевская.

Смотрины проходили 
в обычном классе. Ког-
да Вишневская услышала 
детские голоса, сомнения 
отпали: «Я даю своё имя». 
Завязалась дружба, дет-
ский театр перерос в се-
рьёзный образовательный 
проект, а Галина Павловна 
продолжала навещать сво-
их подопечных. Даже золо-

тую свадьбу с Мстиславом 
Ростроповичем они отме-

чали здесь. Вместе с супру-
гами отметить их юбилей в 
Новокосино приехали име-
нитые гости: королева Ни-
дерландов и королева Ис-
пании. 

Встреча с Папой 
Римским

Учёба в колледже даёт сво-
им выпускникам бесцен-
ный опыт работы на сцене, 
который пригодится им во 
взрослой жизни. Это и игра 
в учебном театре, и посто-
янные гастроли по стра-
нам Европы. Первая и са-
мая волнующая поездка со-
стоялась в 1999 году в Рим. 
Московские дети впервые в 
своей жизни выехали за гра-
ницу и сразу же пели... папе 
римскому Иоанну Павлу II. 
Об этой встрече у Ольги Мо-
розовой (ныне педагог соль-
ного вокала в колледже, а 
тогда 14-летняя участни-
ца хора) особые воспоми-
нания.

— Концерт был накануне 
католического Рождества. 
Мы исполняли русскую 
духовную музыку. Добить-
ся аудиенции у папы было 
сложно, но для нас он на-
шёл время: каждому ребён-
ку из хора он лично вручил 
нательный крестик. 

С дипломом артиста 

В колледже работает 
школа с 1-го по 9-й класс, 
в которой ученики полу-

чают общее образование 
и предпрофессиональную 
подготовку по четырём 
направлениям: вокаль-
ное, хореографическое, 
инструментальное и худо-
жественно-театральное. 
Параллельно с обычными 
школьными предметами 
дети изучают основу сце-
нической речи, сольное пе-
ние, танец и т.д. После 9-го 
класса выпускники посту-
пают в колледж, где полу-
чают уже специальное об-
разование.

— Идея в том, что че-
ловек пришёл к нам в 1-й 
класс, а вышел уже с ди-
пломом профессиональ-
ного артиста, — объясняет 
Елена Трацевская.

Нередко уроки мастер-
ства проводила сама Гали-
на Вишневская. Старшим 
ребятам она всегда давала 
точные советы по работе 
над голосом, а с маленьки-
ми детьми была неизменно 
добра и деликатна.

— Если перед ней высту-
пали малыши из начальной 
школы, она неизменно го-
ворила: «Молодец, браво», 
— вспоминает Елена Тра-
цевская. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Папа римский 
каждому 
юному 
музыканту 
подарил 
нательный 
крестик 

Здесь растят настоящих 
артистов
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ 2

1

21 декабря в ДК 
«Перово» (ул. Мар-
теновская, 7) прой-
дёт музыкально-
поэтический салон 
«Старая класси-
ка». Ведущая сало-
на рассказывает го-
стям о забытых поэтах XIX 
века. На этот раз встре-
ча будет посвящена по-
этессе графине Евдокии 
Петровне Ростопчиной 
(1811-1858), чьи стихи в 

своё время заслу-
жили похвалу Пуш-
кина и Жуковского. 
Посетители салона 
прочтут сочинения 
Ростопчиной, узна-
ют интересные де-
тали её непростой 

биографии, а в переры-
вах услышат фортепиан-
ные пьесы композиторов 
XIX века. Начало в 15.00, 
вход бесплатный.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Открытие «Планеты LёD» 
состоится 20 декабря. Это 
целый ледовый город со 
своим отелем, кинотеатром и 
музеем. В день открытия по-
сетители станут свидетелями 
уникального шоу: прямо на 
их глазах скульпторы будут 
создавать ледовые шедевры.

В Галерее мирового искус-
ства гости увидят репродук-
ции картин Пикассо, Дали, 
Матисcа и Ван Гога. Шедев-
ры вставят в ледяные рамы и 
расположат на ледяных сте-
нах. В кинотеатре «Айсберг» 
экран также предстанет в ле-
довом оформлении. Здесь 
будут показывать фильмы о 

жизни животных Севера. Не-
вдалеке расположится индей-
ское поселение: рядом с ин-
дейскими типи (шатрами) бу-

дут пастись ледяные бизоны и 
выть на луну ледяные волки. 
Желающие смогут оценить 
отель «Крайний Север», где 
всё (от мебели до вазы) будет 
сделано изо льда, а также ле-
дяную русскую баню. Плане-
та расположится на площад-
ке эстрады «Берёзка» на Пе-
сочной аллее.

Анна ПЕСТЕРЕВА
 

Внимание: открытие «Пла-
неты LёD» зависит от пого-
ды. Время старта проекта 
может быть изменено. Точ-
ную информацию можно по-
смотреть на сайте парка park.
sokolniki.com

Город изо льда откроют в парке «Сокольники»3

У
влечение Нико-
лая Дмитриева, 
редактора по про-
фессии, на пер-
вый взгляд может 

показаться детским. Он 
собирает игрушки — фи-
гурки весёлых паровози-
ков из Чаггингтона, геро-
ев одноимённого мультсе-
риала. Но сам он это увле-
чение детским не считает.

— Началось, правда, всё 
с детей, — рассказывает 
Николай. — Мои сыновья 
увлекались этим муль-
тсериалом, вот я и поку-
пал фигурки. Мы вместе 
играли, воспроизводи-

ли сценки из мультиков. 
А потом я как-то неза-
метно к этим паровози-

кам привязался. Позже 
дети стали постарше, на-
чали к этому мультфиль-
му относиться спокойнее. 
А я продолжаю покупать 
фигурки из этой серии. 
Знаете, есть в них какая-
то доброта, они успокаи-
вают. И характеры у них 
разные: например, один 
не любит жару, другой 
мечтает развозить моро-
женое. Есть паровозик-
спортсмен, паровозик-
учитель. И все они очень 
позитивные. Семья — а 

главное, дети — меня в 
моём увлечении поддер-
живает. Хотелось бы, ко-
нечно, собрать всю се-

рию, но не всегда успе-
ваю купить новую фигур-
ку: расхватывают…

Алексей ТУМАНОВ

ХОББИ

Житель Новогиреева коллекционирует 
весёлые паровозики

В Перове расскажут 
о графине-поэтессе

«Семья и дети 
меня в увлечении 
поддерживают»

Николай Дмитриев считает, что у каждого 
паровозика свой характер

На интерактивное музыкально-
юмористическое шоу приглашает 
всех желающих в субботу, 20 де-
кабря, центр социо культурных про-
грамм «Интеграция» (ул. Саянская, 
6б). Шоу рассчитано как на детей, 
так и на взрослых. Гости увидят мно-
го шуточных вокально-танцеваль-
ных и игровых номеров, а также 
сами смогут стать участниками не-
которых из них. Организаторы га-
рантируют хорошее настроение. На-
чало шоу в 16.00, вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

На 2-й Фестиваль сво-
бодных кинематографи-
стов приглашает 14 де-
кабря в 15.20 всех жела-
ющих студия Дмитрия 
Ку повы х «Свободное 
кино». Гости фестиваля 
смогут посмотреть рабо-
ты молодых режиссёров, 
снимающих короткоме-
тражные фильмы самых 
разных жанров. Так, бу-
дут продемонстрированы 
ленты «Улика», «Всё рав-
но его не брошу», «Муза 
для Мокроухова» и т.д. — 
всего 12 фильмов. Затем, 
после фуршета, в 21.30 
начнётся церемония на-
граждения победителей 
и участников.

Вход свободный, справ-
ки по тел. (499) 268-5855, 
расписание сеансов на 
сайте www.studiokupovih.ru

Алексей ТУМАНОВ

КУДА ИДТИ: 
Сокольническая пл., 7,  в здании 
Дома молодёжи

В выставочном зале 
«Арт-Измайлово» пройдёт 
выставка «Я-Рисование» 
(Измайловский бул., 30). 
Здесь будет представлено 
так называемое искусство 
аутсайдеров: за кисть взя-
лись не профессиональ-
ные художники, а люди, 
выброшенные на обочи-
ну жизни: заключённые, 
пациенты психиатриче-
ских больниц, инвали-
ды. Большинство из них 
работают в технике сюр-
реализма. Они создают 

бессюжетные картины, 
работают с контрастными 
цветами. Выставка рабо-
тает до 1 февраля.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Выбрать 
между хоккеем 
и теннисом можно 
в «Сокольниках»

Для любителей зимнего от-
дыха в парке «Сокольники» на 
территории Теннисного городка 
на 3-м Лучевом просеке откры-
лась хоккейная коробка. Она 
работает бесплатно. Прийти 
погонять шайбу могут все же-
лающие. А для тех, кто скучает 
по летним развлечениям, в па-
вильоне №11.1 открыт зал на-
стольного тенниса. Он работа-
ет ежедневно с 12.00 до 22.00. 
Вход свободный, длительность 
сеанса один час. Необходимый 
инвентарь можно взять напро-
кат под залог. При возвраще-
нии ракеток залог вернут.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Перовском 
парке научат 
делать 
новогодние 
маски

В Перовском парке от-
кроется детское кафе «Яр-
кое место». Оно будет рас-
положено у пруда и станет 
площадкой для новогод-
них мероприятий. 20 де-
кабря в 12.00 здесь прой-
дут бесплатные мастер-
классы. Гости научатся 
мастерить яркие новогод-
ние маски к карнаваль-
ным костюмам и укра-
шать шоколадные кон-
феты в новогоднем стиле. 
Все поделки и сладости 
можно будет забрать с 
собой. Также ребята на-
пишут письмо Деду Мо-
розу. Его можно будет от-
править адресату прямо в 
парке, ведь на Централь-
ной аллее появится вол-
шебный ящик для писем.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Перед Новым годом 
можно самому стать 
Дедом Морозом

В рамках городского фе-
стиваля «Лучший город 
Зимы» каждый москвич 
может ощутить себя Дедом 
Морозом, осуществив меч-
ту одного ребёнка. На сайте 
ялюблюмоскву.рф есть раз-
дел «Исполни желание». 
Туда поступают письма, ко-
торые пишут дети, обуча-
ющиеся в московских кор-
рекционных школах. Они 
просят в подарок игрушки, 
коньки, хоккейные клюш-
ки, билеты на новогоднюю 
ёлку и многое другое.

Стать Дедом Морозом 
просто: нужно выбрать по-
допечного, купить ему по-
дарок, а курьерская служ-
ба вручит его ребёнку. Ор-
ганизует благотворитель-
ную акцию Департамент 
культуры г. Москвы.

Анна ПЕСТЕРЕВА

«Боевой 
фестиваль» 
на Лухмановской

Фестиваль единоборств 
пройдёт 21 декабря в 
физкультурно-оздорови-
тельном комплексе «Ге-
лиос», (ул. Лухмановская, 
10а). Мастера различных 
стилей карате и кунг-фу 
продемонстрируют своё 
искусство в показатель-
ных поединках. Начало 
в 10.00. Справки по тел. 
(495) 306-3645.

Праздник 
на 9-й Парковой

На весёлый семейный 
спортивный праздник 
«Зимние забавы» при-
глашает всех желающих 
спортивно-досуговый 
центр «Южное Измайло-
во». Он пройдёт 18 дека-
бря на стадионе «Олимпи-
ец» (ул. 9-я Парковая, 9, 
корп. 1). Гостей ждут эста-
феты, «Весёлые старты» 
и спортивные игры. Нача-
ло в 16.00. Справки по тел. 
8-903-119-6953.

Алексей ТУМАНОВ

СПОРТАФИША

В Измайлове покажут 
сюрреалистические полотна

На Сокольнической площади 
пройдёт кинофестивальНа Саянской 

пройдёт 
юмористическое 
шоу
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«Академическая
ИЗОстудия»
в Сокольниках

(для детей и взрослых)

Т. (499) 268-08-12

Занятия: 
понедельник и четверг понедельник и четверг 

с 15.00 до 17.30 
или с 18.00 до 20.30.

ре
кл

ам
а 

03
32

ре
кл

ам
а 

01
84

ЗАМЕРЫ БЕСПЛАТНО

РАСПИЛ ЛДСП
И ИЗГОТОВЛЕНИЕ ДВЕРЕЙ-КУПЕ 

ПО ЗАВОДСКИМ ЦЕНАМ

(495) 226-04-86   (495) 995-87-81
www.купешкафы.рф

ШКАФЫ-

КУПЕ
МЕБЕЛЬ

НА ЗАКАЗ

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЗА 1-3 ДНЯ

Гарантия 3 года
Лучшая ценаЛучшая цена

ре
кл

ам
а 

12
11

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА
(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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В 
Терлецком парке в 
воскресенье мно-
голюдно. На тер-
мометре — чуть 
ниже нуля. Народ 

кучкуется возле заинде-
велых прудов. Компания 
подростков шустро доста-
ёт из сумок коньки.

Тест на прочность 

— Мы тут катаемся уже 
вторую неделю. Лёд ров-
ный, как на катке. Пона-
чалу кататься было страш-
но. Даже слышали, как лёд 
хрустел за спиной, но сей-
час вроде всё нормально, 
— рассказал 15-летний 
Михаил. 

Прохожие также спешат 
проложить маршрут по за-
мёрзшему пруду. Почти 
что каждый норовит спу-
ститься к водоёму и трес-
нуть по нему ногой. Точно 
таким же дедовским ме-
тодом и я пытаюсь прове-
рить крепость ледяного 
покрывала. Для чистоты 
эксперимента захожу на 
самый центр пруда, в ме-
сто, огороженное крас-
ными лентами. И пры-
гаю со всей мочи. Разда-
ётся характерный треск. 
Еле успеваю отскочить и 
не провалиться. Откуда 
ни возьмись, появляются 
спасатели МЧС.

Для кого поставили 
знаки? 

— Так делать ни в коем 
случае нельзя. Вы нару-
шили сразу три правила, 
— сообщает мне замести-
тель начальника поиско-
во-спасательной станции 
(ПСС) «Терлецкая» Алек-
сей Левин. 

Оказывается, несмо-
тря на видимую крепость 
льда, выходить на него всё 
ещё запрещено. И об этом 
повсюду «кричат» соответ-
ствующие знаки (только на 
этих прудах установлено 14 

таких знаков). Особенно 
рискованно разгуливать по 
центру водоёма. И тем бо-
лее нельзя заходить за ого-
роженные квадраты. Это 
самые опасные места для 
гулянья. Там лёд наибо-
лее хрупкий, он испещрён 
лунками, вырубленными 
для технических целей. 
Если во время нахожде-
ния на льду слышится по-
трескивание или чувству-
ется проседание поверх-
ности, спасатели советуют 
немедленно вернуться на-
зад по своим же собствен-
ным следам. 

Хоккейная команда 
рискует

Сейчас толщина льда на 
прудах ВАО не превышает 
22 сантиметров. Спасате-
ли утверждают, что безо-
пасная толщина льда для 

ходьбы должна быть бо-
лее 7 см. А вот кататься на 
коньках можно на ледовом 
покрытии толщиной от 12 
см. Но если на такой лёд 
выйдет целая хоккейная 
команда, то есть риск, что 
лёд может не выдержать. 
Он должен промёрзнуть 
как минимум на 25 санти-
метров. К тому же следует 
помнить, что вода в реках 
и прудах замерзает нерав-
номерно. Например, возле 
берега ледовое покрытие 
всегда толще. 

— Узнать, безопасен ли 
лёд, можно по внешним 
признакам. Ступать раз-
решается только на про-
зрачный лёд голубовато-
зелёного оттенка. Молоч-
но-белый, жёлтый либо 
другие цвета говорят о 
том, что выход на лёд стро-
го запрещён, — рассказал 
Алексей Левин. 

Сейчас спасатели ПСС 
только берут на вооруже-
ние эхоледомеры — при-
боры для измерения тол-
щины льда. С их помощью 
можно будет получить 
полную картину состоя-
ния ледяного покрытия. 
А пока спасатели «Тер-
лецкой» замеряют тол-
щину льда по старинке — 
обыкновенной линейкой.

— В этом году ледостав 
прошёл быстро. Именно 
поэтому на наших пру-
дах обошлось без проис-
шествий и несчастных 
случаев. Зато в прошлом 
году вода в пруду замер-
зала очень медленно. Мы 
только и успевали выта-
скивать из ледяной купе-
ли собак и отчаянных фа-
натов зимней рыбалки, — 
рассказал Алексей Левин.

Если вы заметили чело-
века, провалившегося под 
лёд, или услышали крики 
о помощи, зовите на по-
мощь окружающих и не-
медленно сообщите о про-
исшествии в службы экс-
тренной помощи.

Валерий ГУК

Ступать разрешается 
только на  прозрачный лёд 
голубовато-зелёного оттенка

13 декабря в церков-
ном календаре день 
памяти Андрея Пер-
возванного — самого 
близкого нам из апо-
столов. Первозванным 
его называют потому, 
что он первым после-
довал за Христом, как 
это описано в Еванге-
лии от Иоанна. А нам 
он особенно близок, по-
скольку единственный 
из апостолов побывал в 
наших краях.

Предание сообщает, 
что ученики Христа с 
помощью жребия раз-
делили между собой 
территории, на которых 
им предстояло пропове-
довать, и Андрею доста-
лись причерноморские 
земли. Через Малую 
Азию, Фракию и Маке-
донию он дошёл до Ду-
ная, прошёл побережье 
Чёрного моря, Крым и 
по Днепру поднялся до 
места, где теперь нахо-
дится Киев. Здесь на го-
рах апостол водрузил 
крест. По одной из вер-
сий, затем Андрей под-
нялся по Днепру ещё 
выше и дошёл до сла-
вянских поселений, где 
сейчас Новгород. И уже 
оттуда он прошёл через 
земли варягов в Рим, 
вернулся во Фракию, 
где в небольшом селе-
нии Византия основал 
христианскую Цер-
ковь. Именно эта Цер-
ковь стала Константи-
нопольской, от которой 
впоследствии образова-

лась и Русская Церковь.
С новг ородск и м 

участком путешествия 
связана любопытная 
коллизия. Широкое 
хождение имел рассказ о 
том, как апостол Андрей 
наблюдал, что местные 
жители любят, моясь в 
банях, бить себя «мо-
лодыми прутьями», об-
ливаться квасом и сту-
дёною водой. Об этом 
он рассказывал в Риме 
другим ученикам Хри-
ста, которые были край-
не удивлены таким обы-
чаем. Эту версию не-
которые учёные счи-
тают неким подобием 
первых информацион-
ных войн. Так, извест-
ный церковный исто-
рик А.Карташёв писал, 
что у «автора-южанина в 
рассказе о новгородских 
банях очевидна была и 
определённая, не осо-
бенно высокая цель: 
так прекрасно возвели-
чив свой родной Киев, 
он, по русскому обычаю  
трунить над всяким, кто 
не нашей деревни, ре-
шил выставить новго-
родцев пред апостолами 
в самом смешном виде». 
Именно поэтому, счита-
ет учёный, в новгород-
ской редакции этой по-
вести упоминание о ба-
нях опущено.

Однако всё это, ко-
нечно, не мешает при-
знавать апостола Ан-
дрея основателем хри-
стианства на нашей 
земле. 

Валерий КОНОВАЛОВ

Бывал ли апостол 
Андрей в русской 
бане?
 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

На два предновогодних 
концерта приглашает люби-
телей музыки молодёжный 
историко-культурный центр 
«Особняк купца В.Д.Носова» 
(ул. Электрозаводская, 12). 
Первый пройдёт 19 декабря. 
Это концертная программа 
«Трио девушек», вокальный 
класс Оксаны Поповой. Про-
звучат арии из опер русских 
и зарубежных композиторов, 
романсы, народные песни.

Второй концерт заплани-
рован на 22 декабря. Это 
выступление джазовых му-
зыкантов «Конференция 
птиц». Начало обоих кон-
цертов в 19.00.

Алексей ТУМАНОВ

Цена билета — 50 руб-
лей. Возможны изменения 
в расписании, поэтому зара-
нее позвоните по тел. (499) 
369-5553

На Электрозаводской прозвучат 
классика и джаз

Лёд толстый, 
    НО КОВАРНЫЙ
Корреспондент «ВО» ступил на скользкий путь на Терлецких прудах

Плановая тренировка спасателей
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Юлия Барсукова: 
Мороженое можно — 
один раз в неделю 
Олимпийская чемпионка по художественной гимнастике 
тренировалась в Измайлове 

Ю
лия Барсукова 
— заслужен-
ный мастер 
спорта по ху-
дожественной 

гимнастике, олимпийская 
чемпионка Игр в Сиднее в 
индивидуальной програм-
ме, ответила на вопросы 
корреспондента «ВО». 

О спортивном детстве 
и о маленьких 
радостях

— Юлия, ваш путь на олимп 
начинался с секции художе-
ственной гимнастики в Из-
майлове. Помните те времена? 

— Конечно, помню и вре-
мена, и наш прекрасный 
Измайловский парк! Я на-
чала заниматься в Измай-
лове. С одной стороны, те 
времена, когда я была ре-
бёнком, казались самыми 
беззаботными, но в то же 
время они были одними 
из самых трудных. В спор-
тивной школе приходилось 
тренироваться по несколь-
ко раз в день, для ребёнка 
это, конечно, тяжело. 

— А есть ли детство у спорт-
сменов? Привычное — с моро-
женым, прогулками по парку, 
беззаботными играми? 

— Детство, конечно, 
есть, но всё же большую 
часть времени мы прово-
дили на бесконечных тре-
нировках, соревнованиях. 
Мысли постоянно заняты 
только спортом и всем, что 
с ним связано. Но при этом 
простые житейские дет-

ские радости нам тоже не 
чужды. Я помню, как мы 
один раз ушли с моей под-
ругой по команде на каток 
и пропустили трениров-
ку… Дети есть дети, что 
тут поделаешь… Но для нас 
это было исключение, а не 
правило. В выходные дни 
и мороженое, и прогулки 
по парку — всё это, конеч-
но, тоже было. Главное — 

не перебарщивать с моро-
женым. (Улыбается.) Одно 
можно, а вот десять нельзя!

— Вы тренировались у ле-
гендарной Ирины Винер, но она 
не сразу вас оценила. Говорила, 
что вы не улыбаетесь во время 
выступлений. Обидно было?

— Ирина Александровна 
очень справедливый тре-
нер, и то, что она не сра-
зу меня заметила, меня не 
обижает. Наоборот, обидно 
то, что я достаточно поздно 
— в 16 лет — попала к ней. 
Сначала я побаивалась 
Ирины Александровны, 
порой она была строга, но 
тренер такого уровня толь-
ко таким и должен быть. А 
потом я ждала её появления 
с нетерпением и её жёсткие 
требования уже восприни-
мала как должное. 

Расположение Ирины 
Александровны удаётся 
заслужить далеко не всем, 
даже талантливым, гим-
насткам, и я это понима-
ла. Поэтому я очень долго и 
упорно работала над собой, 
доказывая, что достойна 
самой высокой оценки. 

О будущем сына 
— Юлия, вы руководите отде-

лением художественной гимна-
стики ГБПУ «Московское сред-
нее профессиональное учили-
ще олимпийского резерва №1» 
Москомспорта. Трудная работа? 

— Эту работу лёгкой, ко-
нечно, не назовёшь… Но 
не в моём характере жало-
ваться! (Смеётся.) Я люблю 
свою работу, люблю рабо-
тать с детьми. Если мож-
но так выразиться, я фанат 
художественной гимнасти-
ки. Испытываешь большое 
удовлетворение, особенно 
когда видишь результаты 
своих воспитанников, их 

улыбки и слёзы радости… 
— Говорят, что спортсмены 

не желают своим детям повто-
рять их путь. О каком будущем 
для своего шестилетнего сына 
Никиты вы мечтаете? В спорт 
отдадите? 

— Сына в спорт отдам, но 
настаивать на спортивной 
карьере не буду. Однажды в 
Лондоне меня номинирова-
ли на спортивный «Оскар», 
там была замечательная 
церемония, где я увиде-
ла сборную Австралии по 
плаванию. Ребята были на-
столько красивыми, стат-

ными, что я тогда подума-
ла: обязательно отдам свое-
го сына в секцию плавания. 
Я считаю, что мальчик дол-
жен суметь постоять за себя, 
поэтому в приоритете так-
же стоят единоборства, та-

кие как самбо, например. А 
дальше если у него будет по-
лучаться и он начнёт пока-
зывать результат — хорошо, 
если нет, ничего страшно-
го. Главное, чтобы был за-
нят тем делом, которое ему 
нравится.

— Юлия, что вы посоветуе-
те родителям, чтобы правиль-
но выбрать вид спорта для ре-
бёнка? 

— Здесь всё индивиду-
ально. Потому что дети 
разные, и подход к каждому 
должен быть свой. Актив-
ных детей стоит пораньше 
отдавать в спорт, чтобы на-
править их энергию в нуж-
ное русло. К нам в центр на 
первый год обу чения мы 
рекомендуем приводить де-
тей с четырёх лет. Это ка-
сается и художественной, 
и спортивной гимнасти-
ки. До этого — от двух до 
четырёх лет — ребёнок мо-
жет заниматься развиваю-
щей гимнастикой. Занятия 
проходят в игровой форме, 
поэтому они не утомляют 
детей, а развлекают, но при 
этом параллельно идёт за-
кладка определённых на-
выков, которые затем по-
могут ребёнку легче ори-
ентироваться на занятиях 
по гимнастике.

А выбирать вид спорта 
нужно в соответствии с 
увлечениями и желани-
ями ребёнка. Порой это 
нелегко определить, по-
этому нужно пробовать 
разные виды.

Анжела МИКОЯН 

«Времена, 
когда я была 
ребёнком, 
были 
трудными» 

Выступления Юлии 
Барсуковой всегда 
были очень яркими 
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Юлия Барсукова со своими 
юными воспитанницами 
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реклама

Э
та улица в Бого-
родском успела не-
сколько раз поме-
нять своё название. 

До 1917 года часть её назы-
валась Московской, затем 
Шаровской (по фамилии 
одного из богатых домо-
владельцев), а другая часть 
была Лесным проездом (по 
расположенному поблизо-
сти Лосиному Острову). В 
декабре 1925 года на кар-
те появилась одна улица — 
Наримановская, названная 
в честь азербайджанского 
писателя и государствен-
ного деятеля Наримана 
Кербалаи Наджаф оглы 
Нариманова (1871-1925). 
Советская власть поспеши-
ла причислить Наримано-

ва к пантеону героев рево-
люции, но ещё задолго до 
1917 года у себя на родине 
он стал человеком-леген-
дой благодаря просвети-
тельской деятельности. В 
1894 году молодой учитель 
из бедной семьи сумел соз-
дать в Баку первую наци-
ональную публичную би-
блиотеку-читальню. «На-
риманова читальня» — так 
стали называть её в народе. 
Чтобы содержать библио-
теку, Нариманов, в част-
ности, ставил спектакли и 
сам играл в них. Он мно-
го времени посвящал род-
ному языку, написал учеб-
ник «Краткая грамматика 
тюркско-азербайджанско-
го языка» и самоучитель 

русского языка, проявил 
себя как талантливый пи-
сатель. После окончания 
Новороссийского универ-
ситета Нариманов стано-
вится врачом и увлекает-
ся революционными иде-
ями. А дальше — обычный 
путь революционера тех 
лет: арест, ссылка, рабо-
та в большевистском под-
полье. Революция сделала 
его первым советским ру-
ководителем Азербайджа-
на и видным дипломатом. 
Вершиной карьеры для 
Нариманова стала долж-
ность председателя Цен-
трального исполнитель-
ного комитета СССР За-
кавказской СФСР.

Юрий СТАРОДУБОВ

Наримановскую назвали 
в честь просветителя 
и дипломата ИМЯ НА КАРТЕ
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ТИРАЖ 
СЕРТИФИЦИРОВАН 
БЮРО 
ТИРАЖНОГО АУДИТА 
WWW.PRESS-ABC.RU

В 2014 году с учётом выде-
ления средств из федерально-
го бюджета расходы на профи-
лактику, диагностику и лече-
ние больных ВИЧ-инфекцией 
превысили 2 млрд рублей. Об 
этом cообщил руководитель 
Московского городского цен-
тра профилактики и борьбы со 
СПИДом Алексей Мазус.

В 2015 году в социально 
ориентированном бюджете 
Москвы депутатами Мосгор-

думы утверждено выделение 
дополнительных ассигнова-
ний на предоставление меди-
цинских услуг по диагностике 
и лечению ВИЧ-инфекции в 
объёме 200 млн рублей.

Согласно оперативному мо-
ниторингу, в Москве по состо-
янию на 15.11.2014 г. прожи-
вают 39 718 человек, инфици-
рованных ВИЧ. Поражённость 
горожан ВИЧ-инфекцией со-
ставляет 0,33%, что суще-

ственно ниже среднероссий-
ского показателя (0,44%). 

Алексей Мазус отметил, что 
медицинскими организациями 
Москвы предоставляется воз-
можность проведения бес-
платного анонимного обсле-
дования на ВИЧ-инфекцию. 
Обследоваться на антитела к 
ВИЧ можно и в кабинетах про-
филактики ВИЧ-инфекции, ко-
торые организованы в каждом 
округе столицы. 

Игорь СМИРНОВ 

В 2014 году расходы борьбу со СПИДом превысили 
2 миллиарда рублей

— Вы никогда не служили в разведке?
— Почему вы об этом спрашиваете?
— На вашем рабочем столе совершен-

но не видно следов вашей работы.

— Вот и переплюнули мы этих пизан-
цев! — сказал прораб Кузьмич во время 
сдачи новой девятиэтажки.

Самым сложным из вечных вопро-
сов является вовсе не «Что делать?» или 
«Кто виноват?», а «Где ты был?».

АНЕКДОТЫ

 По горизонтали: Скороговор-
ка. Томление. Скатка. Абсент. 
Абориген. Аверс. Лусака. Ка-
тер. Гек. Стимул. Пари. «Пнин». 
Киви. Опала. Аксиома.

По вертикали: Ходатайство. 
Снежинка. Скупка. Острота. 
Ални. Ива. Столетник. Валок. 
Рур. Анис. Ранет. Гага. Крекер. 
Акела. Накидка. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

СКАНВОРД

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

8 (495) 766-4394
8 (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ.
Замер — бесплатно

Предъявителю — скидка 10%ре
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 Окна ПВХ 
и раздвижные конструкции
для дачи, коттеджа
или квартиры 
по заводским ценам
 Установка изделий под ключ

П о д р о б н о с т и   п о  т е л е ф о н а м :

 Комплексная отделка балконов и лоджий

www.dominanta-plus.ruре
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 410-2603,   (495) 410-4603
(499) 206-8382,   (499) 205-4140

www.newsvostok.ru
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ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА. ОБМЕН.ПРОДАЖА. ОБМЕН.
ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ

ЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ
ВХОДНЫЕ + СТАЛЬНЫЕ
(противовзломные).
ШПОН, ЛАМИНАТ
стандарт, нестандарт

Замер, доставка, установка!

1 час и мастер у вас!

АРКИ 
АНТРЕСОЛИ

Д
 Цена завода   Скидки пенсионерам! 
 При заказе на всю квартиру 

   дверь — в подарок!

Т. 8 (499) 390-55-13   www.uniservis.ru
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